

N.º REFUNDIDO

7.365

Fundado en

1882 y 1890

di-ier me ie-iu-en lue fra ria es-da irò iay ra-co-oy,

po-lia.

SU

a!

ro-

108

0

er

se

no to-

on

SU

n-

u-

en 11-

EL DIARIO PALENTINO

15 ENERO

VIERNES

1965

EDICION MADRUGADA

DIRECCIONES

DIRECCIÓN Y TALLERES:

MAYOR, 99
APARTADO DE CORREOS, 17 2,00 ptas.

"Roma no es tan católica como debiera serlo" ha dicho S.S. Pablo VI

Declaraciones del Papa en la audiencia a la "Nobleza Negra"

La primera característica del amor pastoral debe ser conocer las necesidades

S. E. EL GENERALISIMO FRANCO recibe en cudiencia al ministro paraguayo de Trabajo y Justicia

TELEFONOS

2006 ADMINISTRACIÓN

3953 REDACCIÓN



Madrid.—En el Palacio de El Pardo, el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha recibido en audiencia al ministro de Trabajo y Justicia del Paraguay, al que acompañaban los Ministros españoles de Justicia y Trabajo y los embajadores de aquél país en Madrid y de Espa-ña en Asunción.—(Foto Europa Press)

SURESTE ASIATICO

tropas survietnamitas ponen

a la sede budista de Saigón

Un plan de Adula para devolver la paz al

aplaza su viaje a Bruselas para no coincidir con él en la capital belga

Empeoramiento en las relaciones entre el Congo y Bélgica

Roma, 14.—(Del corresponsal de representantes de la prensa italiana ex-ministro congoleño Cyrille sede del Club de Prensa extranjera, Adula, que estuvo en Roma, para someterse a un reconocimiento médico,
y posteriormente marchó a Brusepaís, conforme lo había comunicado
país, conforme lo había comunicado

Su Santidad el Papa Pablo VI ha abundantemente sobre ella. La pobla- EL PAPA RECIBE AL EMBAJADOR dicho que Roma «no es tan católica ción de Roma era, hace un siglo, de como debería serlo y ha hecho un llamamiento a los seglares para que cooperen y ayuden a remediar las necesidades espirituales y religiosas de vor parte, a la inmigración de las zocasiones del centro y sur de Italiano de las conseguences del centro y sur de Italiano de las conseguences del centro y sur de Italiano de las conseguences del centro y sur de Italiano de las conseguences del centro y sur de Italiano de la conseguence del centro y sur de Italiano de la conseguence del centro de la conseguence de la con una Metrópoli que crece rapidamen- nas pobres del centro y sur de Ita-El Sumo Pontifice hizo estas decla- te en todas direcciones que todos los raciones al tratar de sus propios pro-blemas como Obispo de Roma ante rroquias».

os miembros de la «Nobleza negra», los cuales ha recibido en audiencia ual como es tradición desde hace

de manos de los Pontifices en si-s pasados. Este grupo de aristó-

anteriormente a las Naciones Unidas.

Considerando que la conferencia
de prensa del ex-ministro Adula habia de significar, en definitiva, un

sobre el positivo papel que la nobleza puede desempeñar; el de prestar
su ayuda y su influencia para fortalecer la vida y las virtudes cristianas
en la Ciudad Eterna.

de prensa del ex-ministro Adula ha-bia de significar, en definitiva, un acto hostii a un Gobierno que tiene su representante oficial en Roma y esta ciudad realmente tan católica, uyo jefe de Gobierno, Moise Tshom- tan cristiana, tan religiosa y tan exbe, fue recibido recientemente por celente como su historia y su misión lo demandan? He aquí la primera caridades locales estimaron oportuno racterística del amor pastoral: conora la celebración de la citada co. samente nuestros ojos para ver las terencia de prensa, lo que no ha impedido a Gyrille Adula visitar la redacción del diario comunista "Unità", que se ha constituido en portavoz en Italia de los rebeldes congoleños y en el cual han aparecido integramente sus proposiciones a las Naciones Unidas que, en lineas generales son las siguientes:

nente Dignidad ha sido altamente re-conocida por el Concilio Ecuménico».

Las necesidades espirituales de Ro-tividades en el hemisferio occidental.

sede budista de Sagon despues de la gracine propries budistas, tanto homsagin y no voy a decirie cuiado y compositore de com

El Santo Padre subrayó que la nobleza, especialmente sus damas, ha tomado ya una serie de iniciativas, ta-

Ciudad del Vaticano, 14.-Su Santidad el Papa ha recibido en audien-cia privada al embajador de Yugoslavia en la República italiana, Ivo Velvoda, quien le expresó el agradecimiento de su Gobierno por la ayu-da prestada por el Vaticano a las victimas del terremoto de 1963 en Ekopie y a las de las inundaciones

LOS RELIGIOSOS FRANCESES VENDEN SUS ANILLOS

le los dos «custodios generales» hoorarios del Concilio Ecuménico.

El Santo Padre, quien en la audienia del año pasado manifestó a los
obles la conveniencia de suprimir
nuchas ceremonias supérfluas en la
corte papal, se ha concentrado hoy
obre el positivo papel que la nobleobre el positivo papel que la nobleesta colosal e indispensable labor?».—

El santo Padre, quien en la audieniglesias parroquiales de fundar sus
organizaciones de formación religiosa y de la Acción Católica?», preguntó
el Papa que, como se reel Papa, añadiendo: «¿Proporcionan
los romanos la ayuda adecuada para
el Papa de media decembación de la maphata
ble necesidad que tienen las nuevas
relación católica?», preguntó
el Papa que, como se reel Papa, añadiendo: «¿Proporcionan
los romanos la ayuda adecuada para
el Papa de de mentral de la un millón doscientas mil pesetas al
papa con destino a los pobres.

Lo han hecho así para seguir el
ejemplo del Papa que, como se reejemplo del Papa que, como se reepiplazado sus anillos de oro por
el paga de de de compositivo papel que la nobleesta colosal e indispensable labor?». emplazado sus anillos de oro por otros de plata.—Efe.

MANAGERARAMANARAMA Solicitan el establecimiento de un organismo inter-americano para combatir al comunismo

Wáshington, 14.—Una Comisión de su preparación para la práctica prila Organización de Estados america-nos, ha solicitado el establecimiento de un organismo inter-americano de vada de la medicina. En muchos de los cien hospitales y clínicas afectadas, los médicos no

Está a punto de finalizar el período de suspensión de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, que, salvo nuevos aplazamientos de última hora, se reanudarán el lunes próximo. El objeto de este pafue, como suponemos bien sabido, conceder un margen prudencial de tiempo a las grandes potencias para hallar una formula que permita superar la crisis económica en que el Organismo se encuentra, a causa de la negativa rusa de pagar sus cuotas correspondientes. El artículo 19 de la Carta de la ONU señala, sin lugar a dudas, que todo país que quede en descubierto con la Organización mundial y se niegue a satisfacer sus deudas será privado del derecho de voto. Actualmente hay varios Gobiernos a quienes estas medidas resultan aplicables. Pero, por su destacada posición internacional, el centro del problema lo constituyen Francia y Rusia, singularmente esta última, ya que sus atrasos con la tesorería de las Naciones Unidas se elevan a una altísima cifra de millones de dólares.

Los Estados Unidos —dando muestras de una tolerancia y una buena voluntad casi excesivas— se han venido mostrando propicios a cualquier compromiso que dé una salida honorable al conflicto. Incluso admitieron que la Unión Soviética entregue sólo una pequeña cantidad a cuenta, como prueba de su favorable disposición hacia el Organismo. Sin embargo, todo ha sido inútil. El embajador ruso Fedorenko, obedeciendo las instruccial de tiempo a las grandes potencias para hallar una fórmula que permi-

do ha sido inútil. El embajador ruso Fedorenko, obedeciendo las instrucciones de Moscú, se niega repetidamente a aceptar ninguna solución que alivie la crisis. De esta forma, al Gobierno norteamericano y a su delegado Stevenson sólo les queda una opción: exigir el cumplimiento de los principios constitucionales de la ONU y pedir que sea retirada a Rusia la

facultad de votar.

La larguisima serie de recientes entrevistas entre los representantes de Estados Unidos y la URSS, bajo los mediadores oficios del secretario general U Thant, consiguió dar un breve respiro a esta delicada situación. Todas las cuestiones que figuraban en el índice de trabajo de la Asamblea serían resueltas en «política de pasillos», fuera del marco de la sala de sesiones, para llegar siempre a esta con acuerdos firmes, que no hicieran preciso someter a votación ningún tema. Se pudo eludir con esta pueril argucia plantear la cuestión del derecho a voto de los países en deuda con la ONÚ, y no fue necesario, por tanto, penetrar en el espinoso problema de fondo.

Parece obvio, claro está, que esa solución era sólo mementónes en

Problema de Tondo.

Parece obvio, claro está, que esa solución era sólo momentánea, en tanto se maniobraba para buscar otra más sólida y definitiva. No ha podido hallarse. El único medio entonces de impedir que estallase el conflicto consistió én suspender las reuniones de la Asamblea durante casi tres semanas, coincidiendo con las fiestas de Navidad. Confiaba la ONU que en este tiempo se alcanzara un acuerdo firme en las negociaciones. que en este tiempo se alcanzara un acuerdo firme en las negociaciones. Esperanza inútil. El plazo va acabándose de cumplir y no se ha avanzado un sólo metro. Los rusos siguen obstinados en no pagar ni un rublo de sus atrasos. En vista de tal actitud, Norteamérica piensa presentar de modo oficial e irrevocable, en cuanto se reanuden los debates, la obligación de dar cumplimiento a lo estatuído en la Carta de las Naciones Unidas, y privar del voto a la delegación soviética. La situación se ha agravado aún más en las últimas jornadas, al asegurarse en Moscú que Rusia se retirará de la ONU en el caso de que fuera desposeída del voto. El desdichado precedente de Indonesia pronto comienza a originar alarmantes consecuencias.

Cincuenta y nueve naciones del bloque afroasiático han presentado a U Thant una moción encaminada a romper el «punto muerto» y apuntalar la fragilidad de la Organización. En síntesis, lo que su proyecto sugiere es dejar en suspenso ese célebre artículo 19. Naturalmente, los Estados Unidos no pueden aceptar semejante arbitrariedad. La ONU se rige por un cuerpo de principios legales que se considera indispensable defender para que subsista con algún prestigio. Si cada vez que un artículo crea problemas se suspende, de nada servirían los Códigos y las Constituciones. La Carta de San Francisco resulta categórica a tal respecto.

Lo lamentable es que se haya llegado a esta situación, en que la Unión Soviética —uno de los miembros permanentes del Consejo de Seguridad—hace caso omiso de sus deberes y sus compromisos con la propia Orga-Cincuenta y nueve naciones del bloque afroasiático han presentado

hace caso omiso de sus deberes y sus compromisos con la propia Organización. Pero, la historia de los últimos lustros revela bien claramente que así suele ser la norma habitual de conducta de los regímenes comunistas. Examinado con realismo, no cabe duda que el conflicto reviste gravedad y difícil solución. La retirada de Rusia de la ONU —en el problemático supuesto de que se produjera— no resolvería nada. ¿Para qué familitado? Pero los Naciones Unidas no pueden ignorar el desplante soviécilitarla? Pero, las Naciones Unidas no pueden ignorar el desplante soviético de negarse a pagar sus cuotas. Por encima de todo, la ley debe prevalecer siempre. Y, si Rusia insiste en vulnerarla, hay que aplicar la sanción. En este caso, la retirada del voto, No caben subterfugios ni com-

survietnamita han puesto sitio a la nes pueden tener lugar en cualquier sede budista de Saigón después de momento en diferentes suburbios de ciones budistas y estudiantiles que se

DOS CAZAS NORTEAMERICANOS

DERRIBADOS EN LAOS

Washington, 14.—Dos cazas a reacción norteamericanos perdidos ayer sobre Laos, fueron derribados mientras atacaban un puente fuertemente defendido, en una ruta de abastecimiento de los comunistas, según señalan en fuentes generalmente bien informadas.

El anuncio de la pérdida de los aparatos fue hecho anteriormente por el Departamento de Defensa, pero su representante oficial se negó a dar detalles y a decir qué tipo de misión

que los monjes budistas, tanto hombres como mujeres, aprobaran por votación la iniciación de una campaña nacional con el fin de derribar al Gobierno del primer ministro, Tran Van Huong.

También es posible que se vuelvan a repetir les tótalogs aprobates de ciones budistas y estudiantiles que se vienen sucediendo en las ciudades del Vitnam central.—Efe.

LA PROTESTA CHINA Pekin, 14.—Chen Yi, vicepresidente del Consejo y ministro de Asuntos

letalles y a decir qué tipo de misión staban realizando los aviones.

Los dos aviones abatidos eran un

con ellos se eleva a seis el fluthero de aviones norteamericanos derribados o perdidos sobre Laos desde el basado mes de junio.

El Departamento de Defensa añade que uno de los pilotos de los aviones deribados ayer por los comunistas, fue rescatado, mientras el contro ha desenvercida. Este convenidade en avione a Bruselas para sostener conversaciones con el Gobierno belga.

Kitwe, que llegó procedente de Leopoldville, manifestó a los periodistas que Tshombe, que debia haber presidido esta delegación congonistas, fue rescatado, mientras el Continúa en sexta página).

otro ha desaparecido.—Efe.

Congo.
Tshombe ha indicado en su con-

BRUSELAS

Eruselas, 14.—El primer ministro congoleño, Moise Tshombe, puede perficamente diseñado y construido para llevar a cabo misiones de la naturaleza de la que se le había confiado.

Con ellos se cieva a seis el número de aviones portamericanos derribas sostener conversaciones con el Gossaler de la construição de confiado.

(Continúa en sexta página)

Los problemas de la población del mundo

El Dr. López Ibor participará en los trabajos de la Comisión técnica del Concilio Vaticano II

Interesantes manifestaciones del ilustre catedrático de la Universidad de Madrid

-En realidad, puede decirse que lo fueron dos reuniones puramente científicas a las que he existido structura. fueron dos reuniones puramente científicas a las que he asistido últimamente: un Congreso de Psiquiatria, psicologos y teólogos celebrado en Toulouse, que trató de estos problemas de la población, y una reunión que tuvimos en Munich el verano último sobre las mismas cuestiones y en la que se contrastaron puntos de vista de los teólogos y los hombres de ciencia.

Ingles ¿donde quedan los valores estrictuales? Lo cierto es que también ahora están renaciendo y vivificándos e valores espirituales? Lo cierto es que también se valores espirituales? Lo cierto es que también ahora están renaciendo y vivificándos e valores espirituales? Lo cierto es que también se valores espirituales y religiosos que parecían adormecidos. — Usted ha hablado de contrastar espirituales y religiosos que parecían adormecidos. — Usted ha hablado de contrastar espirituales y religiosos que parecían adormecidos. —

El profesor López Ibor publicó en sita a la capital andaluza.—Cifra.

Madrid, 13.—El profesor doctor don Juan José López Ibor, catedrático de Psiquiatria de la Universidad, participará en los trabajos de la Comisión técnica del Concilio Vaticano II para los problemas de la población del mundo.

Al objeto, de conocer algunos detalles de los fines de esta comisión y de la importante aportación cientifica española representada por el doctor López Ibor, un redactor de la Agencia «Cifra» le ha entrevistado en la tarde de hoy.

—¿Quisiera decirnos cuál será el tema central de estudio de esa Comisión conciliar?

—No hay todavia un temario muy definido, pero se estudiarán, entre otros aspectos; los problemas que plantean la cuestión de plantea la explosión de población del mundo.

—¿Cuándo se iniciarán los trabajos?

—La Comisión se encuentra va en sus tareas iniciales. Forman parte de el macerial de trabajo se cetá la aciento alora individualmente.

Madrid 13.—El profesor López Ibor, solicitado por las más importantes Universidades del mundo contemporáneo». Acerca de esta última, nos dice que expones su punto de vista de que el hombre contemporáneo es algo neu rótico, y nos hacemos mas en virtud de las características de la sociedad de la sociedad en la tarde de hoy.

—¿Quisiera decirnos cuál será el tema central de estudio de esa Comisión conciliar?

—No hay todavia un temario muy definido, pero se estudiarán, entre otros aspectos; los problemas que hombre como enfermedades del animo». Preguntamos al eminente profesor si en los temas que comprenden estas apublicaciones se encuentran materias apublicaciones se encuentran material de trabajo se cetá haciendo ahora individualmente.

—¿Su principará de termando de la historia que el mundo, moderno y la p

pero el material de trabajo se está haciendo ahora individualmente. -¿Ha tenido usted algunos contac-

ñolas que le acompañaron en su vi-

impera en muchos círculos intelec-tuales se hace también desde el punto de vista de una dialéctica materia-lista. Se habla de una nueva forma de paganismo, de una especie de pa-ganismo tecnológico. En medio de esa jungla ¿dónde quedan los valores es-pirituales? Lo cierto es que también ahora están renaciendo y vivificándo-se valores espirituales y religiosos que

(Continúa en sexta página)

El último grito del invierno



En Crecoeslovaquia se ha lanzado al mercado este modelo de «Skí-Bobsleighs», con gran éxito. Puede alcanzarse hasta 70 kilómetros por hora y tiene un peso de 8 kilos y medio.—(Foto Fiel)

La provincia acaba de inaugurar sus dos primeros teleclubs. Villatruel y San Llorente del Paramo fueron las localidades palentinas que, con el re-gecijo que es de suponer, inaugura-ron en esta jornada estos dos servi-

cios público-recreativos. La televisión ya sabemos que constituye un estupendo medio de infor-

macion y recreo. Y los pueblos necesitan, como na-die, aportar a sus medios ordinarios de cultura y diversion, estos otros ex-

traordinarios que, cual la television, abren al panorama rural otra estu-penda ventana de entretenimiento. Es cierto que los receptores de televisión se han divulgado notable-mente y van ocupando un sitio en

cada lugar y hasta en cada casa. Pero algunas localidades, las anteriormente citadas, por ejemplo, care-cen de receptores públicos y priva-

El Ministerio de Información y Turismo, en su actual campaña por ex-tender la cultura popular, a traves de la información, está llegando hasta los pueblos más pequeños, mas es-condidos, más modestos, en suma, para ofrecerles, con estos aparatos de televisión, y los tele-clubs que se organicen a su vera, la ocasion de una extensión de la cultura popular en todas sus facetas, por cuanto el club dispondrá, además del televisor, de otros servicios formativos, como bi-blioteca y hemeroteca, y será asimisque divulgaran el saber por todas las zonas rurales.

Estos dos teleclubs que se inauguran abren esperanzadoramente una etapa en nuestra provincia, pues la continuidad de las inauguraciones por otros medios provinciales segui-rā, y, con ella, la difusion de la cultura popular, que es lo que se pre-

La Institución «Tello Téllez de Meneles, ha tenido una esplendida jornada en esta fecha, con ocasión de recibir al nuevo académico de la misma doctor don Cesar Fernández-

Siempre es ocasión grata para toda institución, la incorporación a la misma de un nuevo miembro: La «Tello Téllez de Meneses», den-tro de la oficialidad del acto, ha vi-

vido, pues, la cordialidad que se desprende de él; por cuanto una des-tacada personalidad palentina, valiosa por su ciencia y su inquietud cul-tural, pasa a integrarse en la docta corporación, incorporando a la mis-ma su saber y su entusiasmo por es-tas tareas del espiritu, que redunda-ran, es lógico, como la incorporación de otros académicos redundo, en el propio desarrollo y prestigio de la ins

EXTENSA GAMA EN MUEBLES NORDICOS Y MODERNOS

El Trust del Mueble

VIDA RELIGIOSA

COFRADIA DE NTRA. SRA. DE LA SOLEDAD Se convoca a todos los Hermanos

Soledad, a la Junta General, que se celebrará, Dios mediante, el próximo domingo, dia 17 de enero, a las doce de la mañana, en la Sacristia La Junta Directiva

CUARTOS DE ESTAR, SALONES, MUEBLES POR ELEMENTOS El Trust del Mueble

Dr. Jesús Gasañé Moro Especialista de aparato digestivo

MEDICINA y CIRUGIA Consulta; de 11 a 2 en República Argentina núm. 3 Teléfono 1807

Persigue a las mujeres...

¿CONOCE A ESTE TIPO?

Conduce a más de cien...

¡Y no trabaja nunca!

Tiene mil empleos...

1130 SEMANAS

EN BARCELONA

La pelicula que

bate en Europa

de carcajadas.

todos los

"records"

DE LLENOS

Y MADRID!!

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes

Venta de pescado congelado

Para conocimiento y orientación del público consumidor, a continuación se publica relación de los establecimientos detallistas que habitualmente se dedican a la venta de pescado congelado (merluza y pescadilla), de carne congelada de ganado vacuno:

PESCADO CONGELADO

Nombre y apellidos	Domicino
Emilia Arija Peña	Plaza de Abastos
Alfredo Gutiérrez Abad	Id. Id.
Cándido Pérez González	Id. Id.
Lorenzo Pérez González	Id. Id.
Brigida Castrillo Martinez	Id. Id.
	Id. Id.
Concha Bendito Sanmartin	
Gonzalo Higuera Casares	Id. Id.
Clemente Triana Manchado	Id. Id.
Gabriel Triana Manchado	Id. Id.
Inės Manchado Diez	Id. Id.
Manuel Olaso Gutiérrez	Calle Ibiza, núm. 1.
Arsenio Lozano Alvarez	Modesto Lafuente, núm. 17.
José Martin Fernández	Plaza Francisco Franco, num. 11
Santos Meno Sanz	Casas del Hogar, núm. 4.
Lorenzo Hernández Melero	Casas del Hogar, núm. 9.
	Plaza Isabel La Catolica, núm. 1
Miguel Font Puig	
Francisco de los Bueis Torres	Calle El Cid, núm. 9.
«La Venancia»	Calle Mayor Prai., núm. 152.
Marcela Cuesta Zurro	Calle Estrada, s/n.
José Tejedor Peña	Calle Hnos. López Franco, núm. 2
Antonio Pérez González	Calle Barrio y Mier, núm. 14.
Andrés Gutiérrez García	Calle Santa Eufemia, núm. 1.
Aurita Santos de Castro	Calle San Antonio, núm. 33.
Jesús Guantes Retortillo	Calle Los Pastores, núm. 31.
Jesus Charles recording	Cuite 200 2 dovo200, maint out

CARNE CONGELADA

Supermercado: Benito del Río, Plaza de Abilio Calderón, número 1. Juan del Río Higuera, Plaza Mayor, número 13. Eulogio Carril Peñasco, Plaza de Abastos, número 9. Eulogio Carril Peñasco, Plaza Generalísimo Franco, número 3.

Asimismo se hace público que todas las tiendas de la Capital disponen de aceite vegetal refinado, envasado en botellas de un litro, al precio de 22,00 pesetas litro.

Palencia, 13 de Enero de 1965.

El Gobernador Civil, FRANCISCO QUEIPO DE LLANO Y ACUÑA.

Emisión del primer sello postal con el escudo de Palencia

Han sido editados cuatro millones de ejemplares

Matasellos especial y animación entre los filatélicos



En la mañana de ayer ha sido uesto a la venta en la Administra-ión de Correos el sello de Palencia, correspondiente a la serie «Escudos de España». Hace el número 37 de la serie y han sido editados cuatro millones de ejemplares. El valor postal de cada sello es de 5 pesetas. El sello, magnificamente logrado y presentado, muestra el escudo de Pa-

impreso a mayor tamaño y en los mismos colores que el sello postal. Son muchas las personas que han acudido con estos sobres a las ventanillas de Correos, para estampar en ellos el sello y matasellos correspondiente. Según nos ha indicado amablemente el señor Administrador Principal de Correos, don Valentín Bores, sobre la seinco de la tarde se habían «matado» unas 9.500 cartas, 1.500 tarjetas y 252 banderines.

A primeras horas de la tarde la Tabacalera, S. A., ha entregado este sello a los Estancos donde se balla.

In mercionado acto.

Que los que asistan personal mencionado desde hace algundo el resto de España.

lencia, cuartelado en cruz, con cua-

tro cuarteles: el primero y cuarto, esmaltados en azur (azul), muestras

QUIEN DISTINGUE! COMPRA SUS MUEBLES EN El Trust del Mueble

UNA CONFUSION... - Ezequiel López es un albañil que reside en nuestra ciudad, en la calle de Héroes del Alcázar núm. 6, 2.º. Ocurre que junto a la puerta de su vivienda exis-te otra igual, siendo común para la denominación de ambos pisos la le-tra C. Es decir, letra C, derecha e iz-

Ezequiel López estuvo tomando unos chatos de vino. Luego se fue a su domicilio, pero se confundió de puerta. Llamó y nadie salió a abrirle Insistió entonces en sus llamadas molesto porque la puerta permanecia cerrada. La golpeó una y otra vez y el inquilino de tal vivienda, llamado Elias Diego Martín, ha denunciado en la Comisaria de Policía a Ezequiel indicando que ha causado destrozos en la puerta por valor de 200 pesetas.

NIÑO. — En las proximidades de la Guarderíz Infantil, el niño Jesús Vargas Vargas, domiciliado en la carretera de Villalobón, fue mordido por un perro.

por un perro.

DENUNCIA. — Por contravenir el horario de cierre de establecimientos, ha sido denunciado el dueño del bar «Los Candiles», en la calle Martin

BICICLETA. — Abandonada en la calle Mayor, ha sido encontrada la bicicleta cuya desaparición denunci en la Comisaría Leandro de la Fuer e Rico, avecindado en el Barrio del

DESAVENENCIAS.—Urbana Pampliega Mediavilla, que reside en el grupo «Francisco Franco» 2064, ha denunciado a su esposo, Joaquín Fuenturbel Ibarra, por reiterados malos tratos de palabra y de obra,

MANAGARA MAN

Confecciones y Tejidos Alta Calidad Trincheras y gabardinas, marcas acreditadas CASA MARTIN Mayor, 86. — Teléfono 3296 PALENCIA

CARTELERA

TEATRO PRINCIPAL HOY: El mayor éxito del año SARITA MONTIEL en su mejor pelicula

«LA BELLA LOLA» Ultimos días Mayores 16 años

La pelicula cumbre

CINE REY DON SANCHO 5 - 7'45 y 10'30 Extraordinario éxito «NIDO DE AGUILAS»

El drama del hombre inflexible, para quien el deber es an tes que nada! (Mayores de 14 años)

CINE AVENIDA Continua desde las 5 Programa doble «COMO DOS GOTAS DE AGUA»

(Pases: 5 y 8'15) «Ullimos días de Pompeya» (Pases: 6'30 y 10)

Autorizada para todos los

CALIFICACION MORAL: «La bella Lola» (3 R.), «El tren de as 4'50» (2), «Cleopatra» (3), «Los onquistadores del Pacífico» (5), «Nieya» (5), «La escapada» (3 R.), «La Italia de Siracusa» (3 R.), «La isla e la pantera» (5), «Sammy» (1).

ALMACENES ELECTRICOS CONDUCTORES
TRANSFORMADORES
MOTORES Y GRUPOS
MATERIAL DE ALTA
PEQUENO MATERIAL

AMARAMANAAAAAAAAAAA Ayuntamiento de Palencia

EDICTO

esmaltados en azur (azul), muestras dos cruces, y el segundo y tercero en rojo (gules) presentan dos castillos. El escudo está rematado por una corona, que le cubre a modo de dosel.

Verdadera animación se ha registrado en esta primera jornada entre los filatélicos palentinos. Además de atender a su afición personal, hubieron de cumplir con encargos, llegados de los más diversos lugares, incluso de otros continentes, solicitando el envío de este ejemplar de sello de Palencia, «matado» con el matasellos especial que a la Administración de Correos en nuestra ciudad ha remitido para esta ocasión la Dirección General. En el matasellos, junto con la fecha, 14 de enero de 1965, se lee: «Primer día de emisión. Palencia». la fecha, 14 de enero de 1965, se lec:

«Primer día de emisión. Palencia».

Asimismo en varios establecimientos se han expendido hoy unos sobres especiales, con el escudo palentino impreso a mayor tamaño y en los mismos colores que el sello postal. Son mismos colores que el sello postal. Son muchos las personas que acrediten un interés legitimo para que asistan al mencionado acto.

Que los que no asistan personal-

A primeras horas de la tarde la Tabacalera, S. A., ha entregado este sello a los Estancos, donde se halla también a la venta, al igual que en ditar el que pueda corresponderles, deberán presentar los documentos pertinentes con dos copias autoriza-das, en las Oficinas del Distrito Forestal de Palencia, (Casado del Ali-sal, 31, 2.º), apercibiéndoles de que transcurrido dicho plazo no se ad-mitirá ningún otro y a quienes no lo hubieren presentado, de que no podrán formular reclamación sobre propiedad en al expediente opiedad en el expediente de des-

Todo ello en virtud de lo dispuesto n el artículo 97, del Vigente Reglaento de Montes de 22 de febrero de

Palencia. 11 de enero de 1965.—El

PLASTIFILM

[MARCA REGISTRADA] Para seldar las retu-ras de planos de papol vegetal y de toda clase de delineación y les de pergamine, te-la, cuero, étcétera, sin cintas ni parches

PALENCIA

Miliatro Cantones 12

Parada insuficiente

La Renfe se moderniza.
...Y en Palencia vamos ya notando los primeros efectos de esta modernización.

Los trenes «Tar» llevan ya bastante tiempo circulando, y multipli-cando las combinaciones con Madrid, con Santander, con Asturias y ndo las combinaciones con Madrid, con Santander, con Asturias y Galicia.

Esto es cosa buena, y merece destacarse y comentarse. Por eso lo macia de don Anastasio Arenal (Pa-

hacemos.

Pero como es conveniente no dejarse nada en el tintero, he aquí que nos venimos con una segunda parte —menos grata que la primera— para nuestro comentario de hoy.

Se trata de las paradas de los correos-expresos de la noche, tanto de los ascendentes, como de los descendentes.

Es un tema ya familiar en esta nuestra cotidiana sección.

Pero en el que vale la pena insistir.

Esta parada de los trenes correos de la noche es verdaderamente insuficiente, al menos en las fechas en que el servicio de Correos viene un tanto repleto de correspondencia no ordinaria; no hay tiempo para los mínimos y necesarios trámites para la recepción y entrega de sacas. Esta es la razón de que en no pocas ocasiones la correspondencia de Palencia o para Palencia experimente pérdidas inexplicables de fechas, retrasos que no tienen razón de ser.

de Palencia o para Palencia experimente perdidas inexplicables de lechas, retrasos que no tienen razón de ser.

Es que no hay tiempo suficiente para la normal recepción y entrega—ya lo hemos dicho— y parte de la correspondencia continúa viaje o parte queda aquí, con el correspondiente retraso, ya que hay que emplear nuevos trenes para su envío, o retroceder después de haber llegado a Baños (menos mal, si solo es a Baños), o a León.

Y es que no se puede olvidar que los trenes de la noche no solo son de viajeros, sino también para el servicio de Correos. La parada que tienen puede ser suficiente para la bajada o subida de viajeros (que en Palencia capital no son muchos), pero está repetidamente demostrado que tal parada es insuficiente —a veces— para la atención normal al que tal parada es insuficiente —a veces— para la atención normal al servicio de Correos.

La «Renfe» está demostrando su eficacia actual, y merece de los mejores aplausos; por ello no dudamos que pondrá pronto remedio a este «fallo» con el que Palencia se perjudica. Lo pondrá, no solo porque es fácil solución, sino porque es norma de la Renfe hacer las co-

Y delante, San Anton

Entramos en una semana más de 1965. Esta semana que ahora ha comenzado, tendrá como meta una de las más tradicionales fiestas populares españolas.

La fiesta de San Antón. Vale la pena el que vayamos ya ocupándonos de la fiesta de San Antón, aunque tengamos por delante todavía unos ocho días. Y vale la pena, porque este año se da una circunstancia que puede ser muy bien aprovechada para la rehabilitación de la tradición palentina de San

Antón,

En Palencia —capital— como en muchos pueblos de la provincia, y en no pocas ciudades y lugares de España, hay la costumbre de bendecir los irracionales, en el pórtico de la iglesia a la que se halle vinculada la imagen o la Cofradía de San Antonio Abad; y es costumbre asimismo que, finalizada la ceremonia de la bendición, los irracionales —especialmente las caballerías— den un determinado número de vueltas alrededor del templo en cuestión.

Esta tradición lo es también palentina. En la mañana del 17 de enero hay misa mayor en el templo parroquial de San Miguel; terminada la misa hay bendición de irracionales, y a continuación, las caballerías dan la vuelta alrededor del templo. Todo finaliza con el reparto de la bebida y de los panecillos, por la Cofradía de San Antonio Abad.

Se conserva, si, la Misa mayor, y el reparto de vino y panecillos; pero lo que está en peligro de desaperecer es la presencia de irracio-

pero lo que está en peligro de desaperecer es la presencia de irracionales, para la bendición, y menos para dar la vuelta alrededor del templo. Todos los años hemos traído —últimamente— el mismo tema a esta cotidiana sección de comentarios palentinos, abogando por el mantenimiento de esta tradición. La tradición se mantiene a duras penas, y en la mayoría de las ocasiones solo una mula o un caballo han acudido a la cita de irracionales en el pórtico de San Miguel

y en la mayoria de las ocasiones solo una mula o un caballo han acudido a la cita de irracionales en el pórtico de San Miguel.

La circunstancia favorable que este año nos ofrece —y a que más arriba nos referimos— es que el día 17 de enero, fiesta de San Antón, es domingo. Jornada inhábil por necesidad, el templo estará abarrotado de público en la Misa, y habra oportunidad de que los hortelanos, labradores, ganaderos, etc., de la capital, lleven sus bestias a esta tradicional ceremonia, sin necesidad de perder media jornada de labor.

Vale la pena aprovechar la coyuntura de este año, para reavivar una tradición que en la capital se pierde, Esperemos que esta coyuntura

tradición que en la capital se pierde. Esperemos que esta coyuntura sea aprovechada.



Audiencia

ción. El Fiscal y el Letrado defensor, don Agustín Calderón, han solicitado la absolución del encartado.

Según el Ministerio Público,

procesado Angel Fernández Domín-guez conducía un camión en julio del año pasado. Venía notando desde ha-

hacia su izquierda y colisionó con otro camión, produciendose daños to-

tales de casi 50.000 pesetas. El Fiscal ha considerado los hechos

como constitutivos de un delito de imprudencia temeraria, para el que

ha solicitado la pena de 5.000 pese-tas de multa, privación del carnet por seis meses y la pertinente in-demnización. En el peor de los even-tos, añadió que podia constituir una simple falta de imprudencia que de-liera ser penada con 200 pesetas de

biera ser penada con 300 pesetas de

El Letrado defensor, don Jaime Calderón solicita la total absolución de su patrocinado, estimando que el accidente se produjo por la rotura de un bulón de la mangueta anterior izquierda.

Y finalmente hasta los peatones

pueden ser autores de un delito de imprudencia. En el mismo mes del

caso anterior, Agustin García Alonso, llevaba en una motocicleta a Evangelina Estébanez Estalayo por la carretera nacional 611. Al llegar al kilómetro 1873

metro 107'3 de la misma, en el «Puente Grande» de Aguilar de Cam-

«Puente Grande» de Aguilar de Campoo, se encontró de improviso con que le salió al paso su novia. Maria de los Angeles Cosio, sin darle tiempo a evitar el atropello de la misma y la caída de los dos ocupantes de la moto que sufrieron lesiones. Según el Fiscal, que es quien mantiene la versión reproducida, María de los Angeles es autora de un delito de impridencia temeraria, con la atenuante de menor de 18 años, que debe ser penada con multa de 5.000 pesetas y la obligación de indemnización hasta un total de 9.000 pesetas.

El Letrado defensor, señor Vázquez,

El Letrado defensor, señor Vázquez, solicitó la total absolución de su patrocinada, por estimar que no tuvo intervención alguna en el accidente.

J. Ballesteros

Tres delitos de imprudencia

El delito de imprudencia es el sig- | culaba detrás de él. Este colisionó con no de nuestro tiempo. Acaso conven-ga puntualizar que es la figura delic-importancia hasta el extremo de que

posiblemente ha mediado impruden-Vamos a resumir tres de estos ca-

El-dia 21 de junio del pasado año, Manuel Collado Cardelle conducia un turismo. En término de Torquemada frenó bruscamente y dejó a su derecha a 1'45 metros, equivocando, posiblemente, a otro turismo que cir-

Un buen

constituye la más poderosa palanca para el desarrollo de todo negocio

Liamen al III. 2006

SANTIAGO AGUADO SANTOS LICENCIADO EN MEDICINA Y CIRUGIA

ANESTESIOLOGO

Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, ofrece a sus amigos su casa, tanto particular como profesionalmente, en FLORIDA-BLANCA, 25

MATARO (Barcelona)

FARMACIAS DE GUARDIA.-Du, rante la semana están de guardia las siguientes farmacias.

ZONA NORTE: La de don Antonio Fuentes Tapis (Mayor, 84). ZONA SUR: La de don Gonzalo

lassa Rodríguez (Hermanos López Francos, 3)

eo del Otero, 91).

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS. - Pedro Soto Ai-AACIMIENTOS. — Pedro Soto Al-a, de Pedro y Pilar; Agustín Alfon-to Herrero Lozano, de Jesús y Maria Concepción; Maria Teresa González Martín, de Isidoro e Isabel; Lorenzo Andrés Antolín, de Santiago y Maria Pilar; María del Juncal Aristín Arisde Carlos y María Predestina-

DEFUNCION. — Sofía Gutiérrez Maestro, de 58 años, casada, Mancor-

CUPON PRO CIEGOS

Lista de los números premiados del «Cupón Pro Ciegos», correspondiente al sorteo celebrado el día 13 de enero Premiado con 500 pesetas, número 83. Premiados con 50 pesetas, todos os terminados en 83.

DORMITORIOS, COMEDORES, MUEBLES DE TODAS CLASES

El Trust del Mueble

UNO DE LOS ESCUCESES Un joven escocés encuentra un empleo en Londres. El primer mes manda a su padre, que reside en Edimburgo, 30 libras; el segundo, 29; el tercero, 27. Antes de que haga el cuarto envio, su padre le escribe: ¡Deja a esa mujer! Te

¿CON SOMBRERO O SIN SOMBRERO? La señora habla con una amiga suya, a la que le dice:

-¿Sabes que mi marido dice que con este sombrero parezco diez años más joven? --- ¿De veras? ¿Y cuantos años

---Treinta y cinco. ---No. Quiero decir sin el som-

RESPETO A LAS AFICIONES L'os padres de familia se encuen-tran en la calle y comienzan a hablar de asuntos familiares. Uno

--- A mi no me gusta contrariar las aficiones de mis hijos en cuan to a elección de carrera. Responde el otro:

-A mi tampoco. Mire usted, mi hijo mayor, habia demostrado siempre gran afición a las tablas.
---¿Y le ha consagrado al tea-tro? -- No. Lo he dedicado a carpin

FUGA DE VOCALES, NUM. 15: l.s c.rt.s.n.s l.s .s.st. m.s l. .d., d. c..r q., l. c..d. m.sm. SH.K.SP., K.

Solución al numero 14: Solo hay dos medios de pagar las deudas: por el trabajo y por el

CARLYLE CRUCIGRAMA

Número 19:

Horizontales: 1: Consentimien-

os. 2: Sufijo usado en medicina. Embuste. 3: Cierta moneda. Fraderia en que suele sestear el ganado. 4: Particula a la orilla del mar. Senti. 5: Terrenos en forma de faja. 6: Mantenerse a flote. 7: En ingles: A. Ciudad moscovita. 8: Eternidad. Plural de letra. 9: (al revês) Decaida. En este sitio. 10: Restablecerlos.

Verticales: 1: Estrella rutilante, Antorchas. 2: Jefe árabe. Recién casada. 3: Extravagancia. (al reves) Embarcación. 4: Polo positi-vo de una bateria eléctrica. Nega. ción. 5: (al revés) Símbolo qui-mico. Pato. 6: Pueblo aragones. Celebre escritora y pedagoga es-pañola. 7: Aceites, Marchito. 8: Apareci, Telas finas.

Sol. al Crucigrama número 18: Horizontales: 1: Torpedos. 2: Aro. Roca. 3: Pomo. Sal. 4: Osa-do. ¡So! 5: Necio. 6: Dosel. 7: Pe. Anula, 8: Oda. Asar. 9: Paseo. Oto. 10: Alavesas.

Verticales: 1: Tapón. Popa. 2: Oros. Dedal. 3: Romano. Asa. 4: Odesa. eV. 5: Er. Ocena. 6: Dos. Ilusos. 7: Ocaso. Lata. 8: salo.

que visite comercios constantemente, se precisa. Dirigirse a MARCELO VILA, S. A. Metalistería, artículos escaparate, maniquíes. AVDA. JOSE ANTONIO, 570 BARCELONA

DESDE EL DOMINGO, en el

Teatro Principal

ESCENARIOS Y PANTALLAS

Los que fueron glorias en el cine español

"He pasado más hambre que el perro de un payaso, pudo WALT pero también he cantado más que un grillo

DSINRBIANA (que empezó a cantar a los ocho años) sigue en la

brecha y espera hacer una película con el CORDOBES

) SUS ESPECTACULOS TENIA QUE ANUNCIARLOS ELLA MISMA POR LOS PUEBLOS CON UN LATON Y UN PALO.

'EL CINE ES LO QUE ME HA DADO MAS DINERO, AUNQUE () EN ALGUNAS PELICULAS ME LLEVARON A PRUEBA COMO LOS MELONES".

"NO PUEDO SALIR POR LA CALLE PORQUE TIENE QUE IN-TERVENIR LA FUERZA PUBLICA. LA GENTE ME QUIERE MUCHO Y ME TENGO QUE CONTENTAR CON PASEAR () POR LA NOCHE COMO LOS SERENOS"

jos de la noche» v «La marquesita gitana». Y ya, al terminar la guerra, en España hice «La Gitanilla», de Cervantes Saavedra, con la que obtanil de la constant de la const Cervantes Saavedra, con la que obtuve el primer premio como actriz y era en castellano antiguo. Me pase tres meses como loca hablando en alto, Dios mio de mi alma. Luego vino «La Patria chica» y «La maja del capote», con Rayito. Siempre he trabajado con los mejores: Concha Catala, Carmen Carbonell, Juan Calvo, Manolo González, Salvador Soler Mari.

—¿Cuántas películas ha hecho en su vida?

—He hecho 36. En muchas de ellas siempre me acordé que don Francisco Delgado, el director de cine, me decia; «¡Si es que eres doña María Gue-

—Si yo le contara a usted todo lo que yo he pasado, habría para un libro, pero de verdad, un libro.

A Estrellita Castro no tiene uno que hacerle más que una sola pregunta para que ella misma empiece a hacer gestos y contar cosas. Ella ha estado en los mejores teatros y en los mue.

cía: «¡Si es que eres doña María Gue- vida artística? en los mejores teatros y en los pue-blos más inhóspitos: ha visitado casi todo el mundo y ha pasado sin arro-gancias ni verguenza desde la mise-ria al bienestar y a la gran considera-ción social. En su Sevilla nativa era popularidad?

—Yo creo que «Suspiros de España», «Mariquilla Terremoto» y «El Barbero de Sevilla». Eran películas

ta Castro de su infancia es que cuidaba niños y que su padre la enseñó a cantar. A los 8 años se presentó en público y a los 12 ya le dacan tres duros diarios además de los que le tiraban al escenario. Aquello era en el Salón Novedades en La Campana, de Sevilla. Desde entonces, ya no se detuvo nunca el tren que puso en marcha esta mujer. Hasta hoy. ¿Cuántos años hace? Es difícil calcularlo. Además, no hace falta.

En Barrelona le dieron 40 duros.

—El cariño que me tiene la gente.

Mire, todavia la gente se arremolina cuando me ve. Así es que siempre tengo que salir de noche como los senarios.

Naturalitados de la gente.

En Barcelona le dieron 40 duros diarios y tenía 13 años. Cuando vino a Madrid en el Romea actuaban la Argentina y Ofelia de Aragón. Ella era la estrella de la primera parte y al terminar, el público se marchaba de la sala. CINE NORTEAMERICANO DE 1964 CINE NORTEAMERICANO DE 1964

Carcellé fue su empresario.

— ¿Veamos dónde nació el nombre de Estrellita?

El mayor exito taquillero del cine de de Estrellita?

—¿Dónde va a ser, alma mía? En la pila bautismal, allí al lado de la Giralda y junto al patio de los Naranjos.

Yo me llamo Estrella Castro. habla inglesa lo ha continuado siendo -¿Tuvo que luchar mucho para lle-«¡Qué noche la de aquél dia!», película gar a la popularidad?

—Yo me rio de los que ahora dicen que trabajan. Mi madre y yo hemos recorrido España entera en borrico y en trenes de tercera en los que no de los Beatles estrenada en 1963

Gracias al ratón Mickey productora montar su

SE QUEDO SIN DINERO CUANDO HACIA BLANCANIEVES Y LA TERMINO CON DOLARES PRESTADOS



crán visto en las pasadas fiestas unas cuarenta películas de Wait Disney que se exhiben en 1.400 salas de espectáculos de todo el mundo. No ha ido raro el caso de padres que han levado a sus hijos a ver películas levado a sus hijos a ver películas de levado a levad

nieves", "Fantasía", "Finocho" y Dumbo" han servido para divertir "Dumbo" han servido para divertir a más de una generación. En un mundo en el que el cine no siempre se ajusta a las normas morales que cerían deseables, sólo Walt Disney sigue produciendo con regularidad y constancia películas que pueden ser vistas por todos los miembros de la remilia.

Me acordaba de los ratoncitos que salían en los libros de cuentos de Beatrix Potter y pensando en ellos se me ocurrió el personaje de Mickey.

—¿Por qué desempeñan los animales un papel tan importante en las películas de Walt Disney?

absolutamente nada sin su previa aprobación. Y, por otra parte, nada lo hecho deja de llevar su sello rsonal. Sin embargo, aunque empe-

zó como dibujante lo cierto es que dibuja muy poco.

—Incluso en mis comienzos, allá por 1923, era más un proyectista que un dibujante —me dice— yo proyectaba los movimientos de los personaismentos en companyos propositos de los personaismentos de los personaismentos en companyos personaismentos de los personaismentos de los personaismentos en companyos personaismentos de los personaism najes mientras otras personas eran los que efectuaban los auténticos diis que efectuadan los autenticos que jos. Sin embargo puedo decirle que empre he trabajado como lo hacia liguel Angel. Toda su obra estaba ividida en proceso y, cada uno de s. encargado a quien mejor lo po-realizar. Sí. También Miguel Anel tenía su cadena de producción omo, por ejemplo, existe en una fá-rica de automóviles.

GRACIAS AL RATON MICKEY

Walt Disney tiene fama de ser el egociante más astuto y más difícil

LE AUGURABA UN FRACA-SO Y YA HA PRODUCIDO MAS DE 20 MILLONES DE DOLARES EN BENEFICIOS

"YO NO HAGO SOLO PELICU-LAS PARA NIÑOS. LOS PERSO-NAJES HUMANOS SON MAS BARATOS QUE LOS DIBUJA-DOS. POR ESO TENGO QUE ECHAR MANO DE ELLOS»

porcionó los medios materiales nece sarios para aprovechar al máximo las posibilidades de los dibujos animados como medios de expresión -¿Cómo nació, en realidad. Mic-

— ¿Como hacio, en realidad Mickey Mouse?
— Nació de la misma necesidad. En 1928 estaba trabajando en una película de dibujos llamada «Oswald el conejo», que hacía para otra empresa. Pero ésta decidió producir por si misma y ma llevó a caj todo mi parco ma y me llevó a casi todo mi personal.

pasé los tres días de viaje en ferroca-rril pensando en un nuevo personaje. Me acordaba de los ratoncitos que salian en los libros de cuentos de

cuando me ve. Así es que siempre tengo que salir de noche como los serenos. En Málaga este verano, isi viera cómo me llevaban las mujeres las biznagas para que me las pusiera en el pelo!

Naturalmente, todo el mundo sabie que Walt Disney inició su fama con el personaje de "Mickey Moulas les Atraen al público más que las personas. Todo el mundo se siente gan a todas partes gracias a uno de los sistemas de vant Disney?

Ramilia.

Bueno, tenga en cuenta que los animales siempre han sido los protagonistas de las fábulas. Son naturales. Atraen al público más que las personas. Todo el mundo se siente fascinado por los animales y como los animales siempre han sido los protagonistas de las fábulas. Son naturales de vante Barbero de Sevilla Eran películas hija de una lavandera (malagueña) y un gallego enfermo. Tenía 12 hermanos. Hoy tiene un gran hombre, muchas amistades y un público que no olvida. Entre el ayer de los 8 años cuando empezó a cantar en Sevilla y el hoy, en el camerino de una sala de fiestas en Madrid, nosotros hemos intentado que nos cuente lo que ha sido de su vida en el cine.

PRIMERA PELICULA: 1934

Lo primero que recuerda Estrellita el cine ro que ha ganado. Mucho, aunque ta Castro de su infancia es que cuida ba niños y que su padre la enseño a social. En su Sevilla nativa era hija de una lavandera (malagueña) y un gallego enfermo. Tenía 12 hermanos. Hoy tiene un gran hombre, mutanos mutanos mutanos mutanos mutanos en en el personaje de "Mickey Mouse" su películas les biznagas para que me las puisera en el pelo!

NO HA PENSADO NUNCA EN RETIRARSE

NO HA PENSADO NUNCA EN RETIRARSE

NO HA PENSADO NUNCA EN RETIRARSE

—¿Qué es lo que más dinero le ha dado?

—Hombre, el cine. Aunque en algunas intentado que nos cuente lo que ha sido de su vida en el cine.

PRIMERA PELICULA: 1934

Lo primero que recuerda Estrellita el dinero que se las biznagas para que me las puisera en el pelo!

—¿Y su recuerdo más triste?

—Estando en México, donde inau-sor que se ha dado?

—Hombre, el cine. Aunque en algunas intentado que nos cuente lo que ha sido de su vida en el cine.

Pero no me dice Estrellita el dinero de Sevilla», porque me llevaron a prace a troba dado?

Lo primero que recuerda Estrellita el dinero que se la tabliana. Son naturas den en el el pelo!

—¿Qué es lo que más dinero le ha dado?

—Hombre, el cine. Aunque en algunas intentado que nos cuente lo que ha sido de su vida en el cine.

Pero no me dice Estrellita el dinero de su frenta como más triste?

—Estando en México, donde inau-sor na medica de propaganda más pertectos que se recuerdan. Pero ¿cómo des recuerdan. Pero ¿cómo des recuerdas en medicos citanflas muerto. ¡Qué momento más que las actuados en des para dua prue a todas partes gracias a uno de su sitenta de p

La imagen y sus palabras

Compañeros de rodaje



Si a ustedes les invitan alguna vez a hacer una película, en buena ley

Si a ustedes les invitan alguna vez a hacer una película, en buena ley profesional, lo primero que tienen que hacer es preguntar por su «partenaire». Es muy importante. Ya saben que esta palabra significa que ustedes se interesan por su compañero de rodaje. Por lo menos es lo que suelen hacer ahora los más importantes astros del celuloide. Lo del dinero viene después, Claro que a veces echa por tierra todos los planes, cuando ya se tienen fichados a todos los «partenaires» del mundo.

El compañero de rodaje es algo muy serio. Si son estrellas de mucho brillo, ya se sabe que la película va por todo lo alto y que usted será una figura decorativa dentro de un suntuoso conjunto. Si los compañeros son de escaso renombre, quiere decir o que la película va a ser malucha o que trata de aleanzarle a usted como el astro del siglo. Vea si son importantes esos señores y esas señoritas que se les señale como compañeros de rodaje. Aquí ven ustedes a la célebre Caterina Valente. Célebre por sus canciones y sus programas de televisión. La guapa muchacha llegó una mañana a Stuttgart para presentarse ante las pantallas, Pero la sorpresa de quienes la aguardaban fue verla descender acompañada, Ya traía consigo a sus nuevos «partenaires». No eran conocidos éstos en la ciudad alemana y ya comenzaron los rumores: «La película será una exclusiva de Caterina». «Natie nos ha hablado de sus compañeros de rodaje, no deben ser de categoría», Pero las murmuraciones de la Prensa tuvieron que enmudecer tan proncomo Caterina explico quiénes eran sus compañeros: dos patos, Esos dos patitos que la acompañaban por la pista del aeropuerto. Sí, señores, uno de ellos era Flora, «la acogedora de flores» y el otro, el rezagado, «Arturo el pianista».

—Yo voy a cantar —dijo Caterina— y ellos harán mi coro.

—Yo voy a cantar —dijo Caterina— y ellos harán mi coro. Hubo aceptación unánime. Ante semejantes compañeros de rodaje no había más remedio que descubrirse. TOTAL TOTAL

debuta en ESPAÑA como actriz de comedia



Piensa recorrer ESPAÑA con comedias de los QUINTERO

"PERO SIGO DISPUESTA PARA CAN-TAR DESDE UNA OPERA A UNA JO-TILLA"

A Carmen Morell se la conocía den- lefacción no funciona en el teatro y actriz. Era una prueba que había que Hollywood.

tro de la escena española como a una la empresa de la compañía ha adquide las más populares e indiscutibles rido varias estufas para «desenfriar» entiende y le gusta el teatro.

mujer que fue una de sus primefiguras de la canción. Buena voz, inel local.

Della control and market of peace design and the control and peace of the peace of the

de las más populares e indiscutibles figuras de la canción. Buena voz, inimitable estilo, exquisito arte y enormes facultades, eran las cualidades de Carmen Morell.

Ahora, la bella cancionista, la catalana con aire de andaluza, estrena una nueva faceta en el mismo orden teatral:

Carmen Morell, siempre guapa y eternamente aficionada al teatro, ha cambiado el cante por la comedia. Nueva y difícil empresa que acaba de nacer en la figura personalisima de esta española morena.

—Es la primera vez que debuto ofi-

ópez ane-

ES,

Estrellita Castro no quiere conocer el descanso: los años de su populari-dad ha de seguir extendiéndolos.

Aqui se prepara para salir al escenario.

No hay manera de detener a Es-

trellita cuando empieza a contar sus peripecias: Rafael de León le compu-so su primer repertorio, don Juan

había ni retrete. Y al llegar al pue-blo y no ver a nadie, anunciar el es-

Carcellé fue su empresario.

gar a la popularidad?

(Foto Europa Press)

5: H.

MA

na.

ra-gata. 9: itiga_



El 24 de Enero en La Balastera

Aldegalega, Tavares y Almeida formarán el equipo portugués en el III Cross Internacional de Palencia

preselección nacional por 2-0

nal por dos tantos a cero, en encuentro organizado por el Comité Nacional de Fútbol Juvenil y Aficionado para comprobar el rendimiento de los nuevos valores con vistas a las competiciones internacionales.

Arbitró bien el señor Pelavo Se. Arbitró bien el señor Pelayo Se-

de este período, dominó más la se-lección nacional.

didos a la hora del remate.

En el primer tiempo, que dominaron los vizcaínos, terminó sin goles.

Méndez y don Victor Martinez, delegado del Comité Nacional de Fútbol
Juvenil y Aficionado.—Alfil.

campo Onteniente por trece partidos en diversos cross celebrados en Portugal y España. A Carlos Tavares ya le de unos 21 años y una de las mejores

teniente-Mestalla se cierra el campo del Onteniente por un período de trece partidos. El delegado de campo

una multa.

También han sido multados los jugadores del Real Madrid, Betancort, Pachin, Muller, Santamaria y residente del Real Madrid, Betan-cort. Pachin, Muller. Santamaria y los. Cantabra-Asturiana, en Santan-Asturiana, en Santan-cort. Pachin, Muller. Santamaria y los. Cantabra-Asturiana, en Santan-der, Arbitro, señor Santos López.

Domingo, 17. — Balear-Catalana, en Mallorca. Arbitro, señor Gracia. Vapor o Contro Además, a la Unión Deportiva Las Palmas se le impone una multa por arroiar botellas el público.

Mallorca. Arbitro, señor Garcia. Vapor o Contro Además, a la Unión Deportiva Las Palmas se le impone una multa por arroiar botellas el público.

Otra Reloj «Exactus, — un reloj exacto—de Palencia una subvención de 3.000 pesetas y dos relojes, de su acreditada firma, uno para caballero y otro de Señorita. multa por arrojar botellas el público de Africa-Tinerfeña, en Ceuta. Arbi-

al terreno de juego. También se multa al defensa del tro señor Maza. Esta primera También se multa al defensa del Zaragoza Santamaría; a Cabrera, del Córdoba y a Gatell, del Levante.—

del Córdoba y a Gatell, del Levante.—

ocho clasificados los cuartos de final

DISGUSTO EN ONTENIENTE Onteniente, 14. — La decisión del Comité de Competición de la Real Federación Española de Fútbol, al sancionar al Onteniente con el cierre del Estadio Municipal por trece partidos oficiales y a su delegado de Club a perpetuidad, ha producido la irritación natural en toda la afición onteniense, al ser conocida dicha decisión, y más al saberse que el árbi-tro del encuentro, señor Soto, no se le ha impuesto ninguna sanción cuan-do en el ánimo de todos los aficionados locales se estima que este code todo lo ocurrido en el terreno de

La directiva del Club ha celebrado una reunión en la que se ha acordado elevar un recurso a la Nacional exponiendo veridicamente lo sucedi do en el campo, a fin de que sea un atenuante y de ver de conseguir si se pena de la que se cree no se hizo merecedor el Onteniente.—Alfil.

LATORRE, DEL ATLETICO DE BILBAO, AL INDAUCHU
Bilbao, 14. — Parece que está a
punto de consumarse el pase del jugador de fútbol Latorre, a la Sociedad Deportiva Indauchu.

Torneo europeo militar de fútbol

España elimina a Francia al derrolarie pop 1-0 en Burdeos

Burdeos, 14. — España ha eliminado a Francia del torneo europeo militar de fútbol del «Cism», al vencer por un tanto a cero en el partido jugado esta tarde, segundo de su eli-minatoria, calificándose para semifi-

nales de la competición. En el partido de ida, en Sevilla, un tanto. El solitario gol del encuen-tro de hoy fue marcado por el jugador Guedes, a los 45 minutos de jue

Bilbao, 13.—la selección vizcaína de aficionados ha vencido esta noche en San Mamés, a la preselección nacio-

Arbitró bien el señor Pelayo Serrano.

El partido ha sido muy interesante y equilibrado evidenciando la selección una mejor técnica en lineas generales, aunque los vizcaínos fueron más codiciosos, prácticos y decididos a la hora del remate.

En el primer tiempo, que domina-

SANCIONES

Comité de Competición de la Real Bilbao y si las circunstancias lo in-federación Española de Fútbol, bajo dican así, Larrauri, del Indauchu, pa-la presidencia de su presidente don saría al Club Atlético.—Alfil,
Ursicinio Alvarez. A la reunión asistió el vocal representante de la Federación Aragonesa sin que, oficialmente, se sepa que haya dimitido.
Entre los acuerdos más importantes adoptados en la feunión figuran los siguientes:
Por los incidentes ocurridos el pasado domingo durante la celebración del partido de Segunda División Onteniente-Mestalla se cierra el campo

saría al Club Atlético.—Alfil,

ZALDUA, AL MAILORCA

Palma de Mallorca, 14. — Según de los 3.000 metros obstáculos, que fue recordman durante bastantes anos. Es decir un buen equipo que dará «guerra,» en el III Cross Internacional y a los que recibiremos con ello al igual que la contratación formalizada anoche de César Rodríguez como entrenador.—Alfil.

CAMPEONATO DE SELECCIONES

REGIONALES JUVENILES

cl atletismo y su juventud, aún especialista de leporte (Burgos, 2-4.º derecha), donde está instalada la Federación Palentina de Atletismo. Manuel Almeida es un especialista de los 3.000 metros obstáculos, que fue recordman durante bastantes anos. Es decir un buen equipo que dará «guerra,» en el III Cross Internacional y a los que recibiremos con ello al igual que la contratación formalizada anoche de César Rodríguez como entrenador.—Alfil.

CAMPEONATO DE SELECCIONES

REGIONALES JUVENILES

REGIONALES JUVENILES

Madrid, 14. — El sábado y domingo próximos se juegan los partidos iniciales del XIV Campeonato de Sesancionado a perpetuidad.

Se da por válido el resultado de lecciones Regionales Juveniles, organizado por la Federación Española, cuyos encuentros son los siguientes:

Sabado, 16. — Navarra-Las Palmas, del partido y se impone al Onteniente una multa.

en las dos fechas inmediatas.-Alfil,

Importante firma

MANAGAMAN SANGAMANA

Arbitros para el domingo

Madrid, 13.—La Real Federación Española de Fútbol anuncia que los árbitros para la próxima jornada Primera y Segunda División de fútbol, serán los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Barcelona-Coruña, Carbelo. Valencia-At. Bilbao, Oliva Córdoba-R. Madrid, Zariquiegui. At. Madrid-Las Palmas, Pintado Elche-Español, Bueno. Betls-Murcia, Gardeazábal.

SEGUNDA DIVISION

Primer Grupo Santander-Europa, Romo. Pontevedra-Langreo, Teja. Indauchu-Celta, Ortiga. Badalona-Gijón, Martorell. R. Union-Orense, Modol Hospitalet-R. Sociedad, Moya. Baracaldo-Burgos, Naya. Osasuna-Sabadell, Urrestarazu.

Málaga-Cádiz, S. Ibáñez. Mestalla-At. de Ceuta, Varas (16) Melilla-Onteniente, L. Montenegro C. Sotelo-Valladolid, Oriola. Mallorca-Huelva, Peiró. Tenerife-Constancia, David. Algeciras-Hércules, Herrero Abarán-Granada, I. Alarcón.—Alfil.

"Exactus" realizará el cronometraje oficial La selección vizcaina venció a la Continúan llegando subvenciones, trofeos y

> regalos para esta gran organización palentina La Federación cuenta ya con teléfono: el 4377

Los portugueses, que mantuvieron algún «suspense» para responder a la invitación palentina de enviar un equino al III Cross Internacional de Añadamos a estos regalos los ya equipo al III Cross Internacional de l'alencia han sido, sin embargo, los

ton carácter internacional al I Cross en el año 1963. Volvieron a estar presentes en 1964 y vendrán también este año, con bastante mejor equipo que en ocasiones anteriores.

Son Armando Aldegalega, Carlos | Tavares y Manuel Almeida los atletas portugueses inscritos en el III Cross Internacional de Palencia. Aldegalega, es con Oliveira el mejor fondista portugués. Fue vencedor de la marathon, en los últimos Jue-

gos Iberoamericanos y ha destacado en diversos cross celebrados en Portuvimos el año pasado. Es un chaval de unos 21 años y una de las mejores promesas lusitanas. En el II Cross empezó con muchas precauciones, un peco acomplejado y mejoro mucho al final. Dada su linea ascendente en cl atletismo y su juventud, aún es-peramos mucho más de él este año.

El cronometraje de la prueba se hará con el «Reloj Exactus». Esta acreditadisima marca, que no ha faltado a ninguna competición deportiva de importancia celebrada en Palencia en los últimos veinte años es de por si ya una garantia.

se extiende a su continuada partici-

SUBVENCIONES, REGALOS Y TROFEOS

Y continúa el apoyo unánime al III Cross de Palencia. En la Federación Palentina de Atletismo se ha recibido, por mediación de don Manuel Grande Covián, tres subvenciones de 500 pesetas cada una, de la Unión Territorial de Cooperativas ay y almitelos. Comisione de la comisione de l

reseñados de un botellon de Funda- muchos sitios nos escriben dándonos dor que dona el Bar Maño; una ma- cuenta de haber organizado autocacipación, en inscribir oficialmente a quina fotográfica de «Clarysol», una res. Palencia, pues vivirá el 24 de magnifica cocina «Corcho», de cuya enero un «dia grande». magnifica cocina «Corcho», de cuya firma es representante don Santiago Villahoz; dos estupendas bufandas de Tejidos Espegel de la calle don Sancho; un espejo de luna pulida Cristañola, de Cristalerias Rodriguez, un despertador de Relojeria y Joyeria «MA-CI»; un estupendo trofeo y una manta de «Marcelo», «Gadoma» y «El Trébol» y dos botellas, de co-nac «Magno» y «Carlos III» de Bar

> Hasta el momento, porque la lista aumentará considerablemente en los próximos dias. Palencia sabrá hacer honor a su Cross, que este año van a presidir las jerarquias nacionales del deporte.

TELEFONO: 4377

Cumplida la palabra, ya hay telefono en la Casa del Deporte (Burgos, 2-4.º derecha), donde está instalada regalos que se ofrezcan, así como se atenderá cualquier sugerencia que se haga en atención a la mejor organi-CRONOMETRAJE zación del III Cross Internacional

INSCRIPCIONES

De diversas provincias se han for-malizado ya las inscripciones de atle tas para categorias (femenina, junior y senior) y desde mañana iremos publicando nombres de participantes en nuestro

AUTOBUSES

Otra noticia para los aficionados. Habra servicio de autobuses a La Balastera el domingo dia 24, desde las once de la mañana. Ya se sabe que el III Cross Internacional comprende un programa de competiciones que se desarrollarán desde las doce en punto de la mañana —abriendo marcha las chicas— hasta la una cuarto y una y veinte de la tarde

EXPECTACION

De productos de importación, necesita en Palencia capital y su provincia. AGENTE para la venta de Whisky y alimenticios. Comisiones directas cimiento deportivo, que tendrá lugar

> trofeo. Un aficionado gran (hincha) un record de entrada. Porque si en ademas del (León de Becerril), o nuestra capital es extraordinario el «Beserril» como él diria, obsequia ambiente, tenemos noticias de que de ciudades cercanas vendrán tamtienda Juan del Río —no olvidemos bién aficionados, así como de nume la batuta— dona dos botellas de rosos pueblos de nuestra provincia.

A. PALOMO TURZO PUERICULTOR TITULADO

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS RAYOSX

C/ Don Sancho, 16 (Edificio Banco Español de Crédito)

Distribuidores para Palencia

Gran FABRICA de perfiles ranurados para ESTANTERIAS METALI-CAS y otros usos, necesita distribuidor en PALENCIA y PROVINCIA. Indispensable disponga de local, vehículo propio, organización de ventas y dispuesto a efectuar una compra inicial para tener un stock de nuestros fabricados. Dirigirse a INDUSTRIAS MUPERSA.

VALENCIA (9)

E. ROBLES José Antonio, 18, 1.º (Salon)
De 11 a 1, Teléfono 1412 ENFERMEDADES DE LA PIEL (Cáncer, tumores, úlceras, etc.)

SIFILIS VENEREAS ENFERMEDADES DE LAS VIAS URINARIAS Y GENITALES Electroterapia, Nieve carbónica, Análisis

La expectación se extiende a toda la provincia y ciudades limítrofes

1 Barcelona-Coruña 1
2 Zaragoza-Levante 1
3 Valencia-At. Bilbao 1
4 Oviedo-Sevilla 1
5 Córdoba-R. Madrid 1-X-2
6 At. Madrid-Las Palmas 1
7 Elche-Español 1
8 Betis-Murcia 1-X
9 Indauchu-Celta 1-X-2
10 Badalona-Gijón 1-X-2
11 Osasuna-Sabadell 1-2
12 Calvo Sotelo-Valladolid 1
13 Tenerife-Constancia 1
14 Abarán-Granada —

2 Mallorca-Huelva

Alonso venció en el Torneo de Navidad

Sigue el IX Campeonato de España por equipos de clubs

Recientemente finalizó el «Torneo de Navidad», organizado por la Federación Regional Palentino-Burgalesa, en el que tomaron parte los más destacados jugadores del ajedrez pa-

Las partidas se celebraron en los salones del Casino de Palencia, ama-blemente cedidos por su directiva pa-

a ponerse de manifiesto la gran ca-lidad y sólida técnica del campeón regional Alfonso Alonso, quien, tras un brillante torneo, se proclamó cam-

La clasificación final fue la siguien-

Primero (campeón), Alfonso Alonso, 4'5 puntos; segundo (subcampeón), José Arias, 3'5; tercero, Arsenio Melero, 2'5; cuarto, Guillermo Pérez, 2'5 (igual puntuación que el anterior,

Sexto, Miguel Lorenzo, 0'5.

Se echó en falta en esta competición la actuación de los excelentes iugadores señores Chaves, Gil. Sánjugadores señores Chaves, Gil, Sán-chez Blanco y Fuentenebro, que, por Segu sus muchas ocupaciones, no les fue posible intervenir en el torneo. Tenían derecho a participar, por su clasificación en los torneos organi-zados por los clubs federados a los que pertenecen.

OTRO TORNEO DEL CLUB PALENTINO

dos, sean de la categoría que sean, premiándose al que más «matchs» gane con un valioso trofeo-copa donado por el vicepresidente del Club, señor Martin de Prado. Se han promotivo de la siguiente forma:

Grupo Norte: Peña Ajedrecística metido para estas nuevas competi- Leonesa, contra Peña Rey Ardid, de

drez y de otras competiciones aje-drecísticas últimamente celebradas, res serán sancionados con arreglo a serán entregados a sus vencedores, lo acordado en el último pleno cele-en un acto que se celebrará en la brado por la Federación Española de Casa del Deporte el día 2 de febrero Ajedrez.—GONG.

CAMPEONATO SOCIAL DE LA PEÑA DEPORTIVA

Las distintas sociedades y peñas ajedrecisticas palentinas han celebrado o vienen celebrando sus reglamentarios torneos sociales

Los encuentros, dada la calidad de los participantes, tuvieron mucho interés, aunque, un año más, volvió a poperse de manifesto la gran con la contraction de la primera famera categoria, se dispone a verifi-car la segunda.

La inicial se jugó en cinco rondas, siendo la clasificación general, después de la primera fase, la siguien-

Primer grupo: 1, Arias, 3'5 puntos; 2. Medina, 3'5; 3, Barbudo, 2; 4, E. Palomino, 1; y 5, López, 0. Segundo grupo: 1, Pérez, 4 puntos; 2, Gil, 4; 3, J. Palomino, 3'5; 4, Calieja, 2; 5, De la Puente, 1; y 6, Ossorio 0'5

Segundo grupo: J. Palomino, Bar-budo, Calleja y E. Palomino. Tercer grupo: Ossorio, López y De

IX CAMPEONATO DE ESPAÑA POR EQUIPOS DE CLUBS

También finalizados los encuentros PALENTINO

Correspondientes a las segundas eliminatorias del IX Campeonato de España por Equipos de Club, en el que el campeón regional palentino ros, merced al entusiasmo que pone su actual directiva, encabezada por actual directiva, encabezada por de San Sebastián por el sisdon Argentino Bleye, acabado su coano, de San Sebastián, por el sis-campeonato social, va a iniciar otras competiciones entre todos sus afilia-empatados a 4 puntos, se ha inicia-

estos «matchs» serán acordadas en la próxima junta directiva que celebre el citado club.

ENTREGA DE TROFEOS

El repento de trafece a les repensos.

El repento de trafece a les repensos.

El reparto de trofeos a los vencedores del «Torneo de Navidad», así como las del Club Palentino de Ajevimo mes de febrero, ya que, caso de

CULPABLE

uno de los diez jugadores profesiona-les acusados de amañar los resultados de los partidos de Liga para sus pro-pios fines, se ha declarado por fin culpable en el curso de su declara-

Cuando fue, abierto ayer el juicio, Fountain, antiguo jugador de la ciu-dad de Mansfield, se declaró inocente de los cinco cargos que se le hacían de amañar los resultados.

Cuando los procedimientos judicia-les estaban llegando a su fin, Foun-tain dijo al jurado, formado por onhombres y una mujer, que se declaraba culpable de los tres primeros

pero determinó que los cargos tres cuatro seguirían siendo tratados. ontinuación se disolvió el jurado juez dijo: «Pospondré la sentence nasta que se haya llegado a las últimas consecuencias de este juicio». Ayer tres hombres, James Gauld, dichard Beatle y Samuel Chapman, e declararon culpables de haber fiado los encuentros para sus fines articulares.

Los internacionales ingleses Tony Kay y Peter Beatswan están entre los iete que, no se han declarado culpables. Los demás son Brian Phillips Gordon Thompson, Ronald Howelle David Layne. Todos ellos están ba-

Los jugadores encartados no har ruelto a jugar desde que la Policía nició las investigaciones en la segunda parte de la temporada 1963-64.

GOICOECHEA, AL ZARAGOZA

San Sebastián, 13.—El portero de la Real Sociedad, Goicoechea, ha firmado contrato con el Zaragoza durantiarra habiase trasladado a la capital pruebas en el club aragonés.-Alfil.

PLAN DE LA SELECCION NACIONAL

nal de fútbol, señor Villalonga, pre-sentará el próximo lunes al Comité directivo de la Real Federación Espanola de Fútbol, el plan preparatorio de la selección nacional que partici-pará en los partidos contra Siria, correspondientes a la eliminatoria del Campeonato Mundial de Fútbol.-Al-

HOCKEY SOBRE PATINES

Madrid, 13.-El próximo día 7 de ebrero se iniciará por primera vez en España la Liga Nacional de Hoc-cey sobre patines. A tal fin España dividirá en cuatro regiones cuyos uipos jugarán entre sí y, el primero y segundo clasificados de cada re gión, disputarán la Liga Nacional. Como es sabido España es la actual campeona mundial de esta especiali-

Pasado mañana la Federación dará | a poner de manifiesto la deportividad Nottingham, 13. — John Fountain, ición y los equipos participantes.— componentes del equipo azulgrana.— Alfil

AGRADECIMIENTO

Barcelona, 13.-El C de F. Barcelo-Pedro Gómez Aparicio, presidente de a Asociación de la Prensa de Madrid. don Ramón Melcón, presidente de la Asociación Nacional de Periodistas Deportivos y a don Antonio Martínez Tomás, presidente de la Asociación de la Prensa de Barcelona, expresande la Prensa de Barcelona, expresande la Prensa de Barcelona, expresando la dela presidente de la Asociación de la Prensa de Barcelona, expresando la dela presidente de la Asociación de la Prensa de Barcelona, expresando la dela presidente de la Asociación de la presidente que permanezca en porada, no logra encontrar la persona de la Asociación de la Prensa de Barcelona, expresando la dela presidente de la Asociación Nacional de Periodistas nuevo presidente que permanezca en porada, no logra encontrar la presidente de la Asociación de la Prensa de Barcelona, expresando la dela presidente que permanezca en porada para designar nuevo presidente que permanezca en porada para de la Prensa de Barcelona de la Prensa de la Prensa de Barcelona de la Prensa de la do la satisfacción y el agradecimiento por la ponderación y ecuanimidad con que todos los críticos deportivos han reseñado los acontecimientos del parsetas, pertenece a jugadores y entretido Atlético de Madrid-Barcelona, nador.-Alfil. tanto en lo que se refiere a resaltar

El Real Zaragoza presentó anoche su recurso

jugador Cortizo

tra el Comité de Competición federativo por la sanción impuesta al jugado en la Romareda contra el At-

La Federación Aragonesa, a su vez, Nacional, que lo recibirá manana.

El recurso, con su documentación aneja, ocupa diez folios escritos en un espacio y por ambas caras. Ha sido redactado por el abogado del Coción que se le imponga será más severa y, posiblemente, se le sancionavarios partidos sin jugar.—Alfil.

En contra de lo que ayer se prometió, el presidente del Zaragoza y la Junta directiva no han juzgado correcto dar a conocer a la Prensa local el contenido de dicho recurso. El presidente del Zaragoza, señor Marco, ha desmentido la noticia publicada de que si el recurso no pros pera dimitiría la junta.—Alfil.

WWW.WWW.WWW.WW.

Baloncesto

Alegre se ha celebrado esta noche, a primera hora, el partido de baloncesto correspondiente a la Liga nacional, situado en cabeza de la clasificación,

madridista por 57 a 21.—Alffl.

LO DE SIEMPRE

Almansa, 13.-El equipo de fútbol na ha dirigido sendos escritos a don de la S. D. Almansa se encuentra en una dificil situación económica v la directiva ha presentado la dimisión. la que la mayor parte de la deuda

jurado aceptó su declaración, las equivocaciones del árbitro como CAMPAÑA CONTRA LOS MALOS

MODOS Milán, 13.-Los directivos de la Liga Italiana de Fútbol han desencade-nado una campaña de urgencia desti-nada a impedir los métodos antide-portivos en los terrenos de juego.. Han dado instrucciones para que se tomen medidas contra los jugadores, directivos de los clubs y árbitros.

Artemio Franchi, comisario de la Liga Italiana de Fútbol, explicó las medidas en una conferencia de Pren-Por la sanción impuesta al Sanciones y multas más severas contra los jugadores y entrenadores encontrados culpables de juego duro

e indisciplina.

Prohibición de entrevistas de los Zaragoza, 14. — El presidente del Real Zaragoza, señor Marco, ha presentado esta noche en la Federación Aragonesa de Fútbol el recurso condiciones a los jugadores y entrenadores después de los encuentros.

Instrucciones a los árbitros para que actúen con más severidad, con

> El 28 de enero, todos los árbitros se reunirán con los directivos de la Liga, que les adelantarán algunas advertencias y consejos. Se ha señalado

CESAR NUEVO ENTRENADOR DEL MALLORCA

Palma de Mallorca, 13.—César Rodríguez será el entrenador del Mallorca. Don Andrés Buafes, ha dado a conocer esta noche la noticia a los informadores locales. Mañana mismo se hará cargo de la dirección de su

nuevo equipo. El hasta ahora entrenador del Ma-Madrid, 13.—En el Frontón Fiesta llorca, Juan Ramón, ha firmado esta noche su cese. Se da el caso de que división de honor, entre el Real Madrid y el Canoe, La victoria correspondió al equipo madridista por 112 puntos contra 49. El primer tiempo señalo ya ventaja

PANORAMICA DEI

TRAVES DE NUESTROS CRONISTAS

Crónica de Londres

van a enfrentarse de nuevo a creditad

Un puesto en el Parlamento que tiene más importancia de lo que parece

el pasado 15 de octubre en la cir-cunscripción de Smethwick, una de las zonas en las que la reacción de la población autóctona a la inmigración masiva de ciudadanos de otros países de la Commonwealth, especialtales, se manifestó de la forma más negativa. Fueron las preocupaciones raciales las causantes del fracaso de Gordon Walker en Smethwick.

La posibilidad de que esto se repita

casco urbano. Razón: Anastasia Santamaria, 11 (oficinas)

El doctor Schweitzer, premio Nobel de la Paz, cumple 90 años

Continúa trabajando en la jungla africana

París, 13. — El doctor Albert Schweitzer, Premio Nobel de la Paz, filó-

en donde lleva 50 años aten- conceder diendo a sus enfermos.—Efe.

¿Quiere Vd?

GANADERO ...

• Obtener más leche de sus ovejas?

al convertirla en queso?

Sacarlos con más peso?

granulada.

Precio de venta con saco incluído:

la lactancia?

Vender más corderos lechales?

Aumentar el rendimiento de la leche

LONDRES. (Crónica especial para FIEL, por Salvatore RICCI).

El ministro de Defensa británico Patrick Gordon Walker ha iniciado en la circunscripción de Layton, en la periferia de Londres, la campaña para las elecciones complementarias que, probablemente, le permitirán entrar en los Comunes. La candidatura de Gordon Walker fue derrotada el pasado 15 de octubre en la circunscripción de Smethwick una de rista.

Sin embargo, Gordon Walker no toma a la ligera la competición. El partido laborista está movilizando en su ayuda a varios miembros del Gasu ayuda a varios miembros del Gabinete. Este despliegue de fuerzas que podria parecer excesivo se juzga necesario por el hecho de que las elecciones de Layton constituyen, a tan breve plazo de las generales, un objetivo ambicionado por todos los partidos. Para los conservadores resulta interesante no sólo porque les ofrece camente de cuatro puestos respeto a la oposición) resultaría menguada feriores. Nadie más. una valiosa unidad. Para los li-

color a la Gran Bretaña, ha presentado un candidato independiente a las elecciones de Layton. Naturalmente, las posibilidades de éxito de mente, las posibilidades de éxito de rapto de las veintitrés restantes, don

sus votos favorables al ministro de Defensa.

Disminuir el porcentaje de muerte de corderos durante

Procure entonces que no les falte la hierba y los pastos a las ovejas durante la gestación y lacta-

ción. Si en el campo no los encuentra, adquiera

ALFALFA DESHIDRATADA. Es la mejor hierba conocida, con la ventaja de que se puede sumi-

nistrar a las ovejas como cualquier cereal o leguminosa en grano, por su presentación en forma

CADA KILO EQUIVALE A CINCO DE HIERBA CON EL VALOR NUTRITIVO DE UN KILO DE YEROS C ALGARROBAS.

3'95 sobre vagón o camión RAYMAT (Lérida)

4'05 sobre vagón o camión JABALQUINTO (Jael

JOSE ANTONIO VARELA Conservadores y laboristas el diplomático español

"Ha habido una tendencia enorme a dramatizar, a acumular horrores"

"Yo no tomé parte en operaciones militares porque no las hubo"

"Todo se redujo a una operación de rescate"

quilizado y una perspectiva de tiem-po y de distancia hacen posible coninteresante no sólo porque les ofrece una remotísima posibilidad de probar que se ha efectuado un cambio a su favor en la orientación del electorado tras las primeras actuaciones de los laboristas sina actuaciones de los laboristas de la laborista de los laboristas de la laborista de la laboris de los laboristas, sino sobre todo porque en caso de una victoria conser-nas esperándole en el aeropuerto vadora, la exigua mayoría de los la-boristas en los Comunes (que es úni-familiares, así como varios compa-

Veinticuatro horas después lográ-

en una valiosa unidad. Para los liberales, el razonamiento es análogo: un puesto más significaria para ellos ver aumentar sus perspectivas de poder desempeñar un papel determinante de equilibrio en el seno del Parlamento. Esto en cuanto a los partidos políticos de mayor importancia. Por su parte, también los movimientos extremistas se han puesto en movimiento con vistas a las elecciones complementarias de Layton. Una organización de tipo extremista que combate incansablemente en conque combate incansablemente en con-tra de la inmigración de personas de sus gafas.

Esto era muy comprensible dada la



enorme extensión del territorio congoleño. Si, por ejemplo, lo comparamos con Europa, nos encontramos con Europa, nos encontramos con gue si Leopoldville está donde Londres, resulta que Stanleyville se encuentra en Copenhague y Elisabetville en Roma. Comprenderá que es imposible conocer lo que realmente pasa en el país y más en un país donde todo es una inmensa selva.

Teriales.

¿Cuál es su oplnión sobre el ejército rebelde, ya que la rebeldía carece de toda organización política o militar. La situación actual se debe a que gentes muy sencillas, incluso primitivas, carecen de dia militar. La situación actual se debe a que gentes muy sencillas, incluso primitivas, carecen de dia militar. La situación actual se debe a que gentes muy sencillas, incluso primitivas, carecen de dia militar. La situación actual se debe a que gentes muy sencillas, incluso primitivas, carecen de dia militar. La situación actual se debe a que gentes muy sencillas, incluso primitivas, carecen de dia militar. La situación actual se debe a que gentes muy sencillas, incluso primitivas, carecen de dia militar. La situación actual se su oplnión sobre el ejército rebelde?

No hay ejército rebelde, ya que la rebeldía carece de toda organización política o militar. La situación actual se debe a que gentes muy sencillas, incluso primitivas, carecen de dia minute pasa de la smás taquilleras.

AVA GADNER VOLVIO CON EXITO

Otra cosa notable del cine norte-americano de este año ha sido el revelación de Desmondo de «Tom Jones», que actual de «Tom Jones», que «Como director en «La muchacha de los ojos verdes», una buena película.

AVA GADNER VOLVIO CON EXITO

Otra cosa notable del cine norte-americano de este año ha sido el revelación de «Tom Jones», que «Tom Jones», q

"SE HA HECHO MUCHO SENSACIONALISMO"

Tengo que reconocer, después de leer toda la Prensa, que, por desgracia, se ha hecho mucho sensacionalismo a propósito del Congo. Con ello no quiero ocultar que ha habido cosas muy desagradables, pero en

todos los sitios. Antes de escribir hay que conocer el pais, un país tan complejo y tan diverso es el norte y el sur de Europa. Por ello es absurdo drama-tizar. Cierto es que actualmente hay problemas y graves, pero es nècesario ante ellos adoptar un punto de vista constructivo y acudir a fórmulas positivas para ayudarles. El Congo es un país rico y por ello lo que hay que hacer es enviar administradores

Las palabras del señor Varela son el ces por que «rede» no vino a la Vuelta freme a sus compatriotas, y acaso, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque no podiamos traer a España el Tourmalet, el Restoda, porque nos cuestión exclusivamente suya; ahora bien, Bahamontes interesa siempre. Estímo que este año pues, cuestión exclusivamente suya; ahora bien, Bahamontes interesa siempre. Estímo que este año por sus coincidencias de fechas.

Elas porque siempre teme a sus compaticional participar de diotal. En esta renacida prueba participar nequipos profesionales e interesa siempre. Estímo que este año tal. En esta renacida prueba participar nequipos profesionales e interesa siempre. Estímo que este año tal. En esta renacida prueba participar nequipos profesionales e interesa siempre teme a sus compaticipar. Bayona. Bayona-San Sebastián Bilbao, con cinc etapas en total. En esta renacida prueba participar nequipos profesionales e interesa siempre teme a sus compaticiparia equipos profesionates e interesa

Las palabras del señor Varela son chjetivas, sensatas v ecuánimes.

Aunque él ha sido protagonista de excepción de los más dramáticos acontecimientos de los últimos años y ha vivido jornadas inolvidables por su crueldad y ansiedad, en sus respuestas no hay el más leve asoma de consecionalismo.

sucesos junto con las tropas merce-narias?

Era necesario visitar los zonas agitadas para procurar información directa sobre el paradero de los españoles. La mayoría de los datos que se nos proporcionaban eran fal-sos. Había una tendencia enorme a dramatizar, a acumular horrores. Por ello había que procurar estar lo más cerca posible del centro de operaciones

"NO HUBO OPERACIONES MILITARES"

-¿Usted cree que era "diplomá ico" que un diplomático empuñar las armas en una operación militar Yo no tomé parte en operacione militares porque no las hubo, yo que no existió en ningún momento objetivo militar. Todo se recucia a proportación de reseate. mente, las posibilidades de éxito de estos candidatos independientes son, su puesto de trabajo» en el Africa Ecuatorial y sin ningún mensaje especial para el mundo.

A su edad, el Dr. Schweitzer, se mantiene fuerte y en perfectas condiciones de trabajo. Mañana pasará en la campaña electoral.

No faltan personas que opinan que la presencia en las elecciones de tobarene, situado en lo más espeso de la jungla de la República africana del Gabón, en donde lleva 50 años aten
mente, las posibilidades de éxito de estos candidatos independientes son, en tonde peraciones de estos candidatos independientes son, en tonde peraciones de stos candidatos independientes son, en tonde peracione son, en tonde la se veintitrés restantes, don José Antonio Varela sólo llevaba en Leopoldville un par de meses al frenLeopoldville un par de

cipiente. Ello demuestra que al prin-cipio no se perseguía a los blancos. Sólo cuando intervinieron ciertos factores extraafricanos que les intepalabras, como buen diplomático. No quiere caer en el sensacionalismo de los días pasados.

Actores extraamicanos que les interesaba pescar en río revuelto para liquidar la posición cultural europea, comenzaron los desmanes.

Y eso ha situativa de la posición cultural europea, comenzaron los desmanes.

spectivas economia soviética para 1965

Los principios de la programación socialista tendrán que adaptarse a la nueva situación

tica tendrán que tomar decisiones de vital importancia. Ya han demostrado su gran preocupación por los problemas inmediatos del hombre de la calle: aumento de salarios y disminución de las cargas fiscales para las categorías menos favorecidas, promesa de mejora de la calidad de los bienes de consumo, ventas extraordinarias con ocasión del aniversario de la revolución de octubre y de fin de año de dos kilos de harina por cabeza en Moscú, etc...

VIENA. — (Crónica especial para Agencia «Fiel», por Dino Franchi).

Los «kremlinólogos» más autorizados están de acuerdo en que en este año los responsables de la economía soviética tendrán que tomar decisiones de vital importancia. Va han demostra.

cabeza en Moscú, etc...

En 1965 terminará el plan septenal y esto obliga a responder al interrogante que va se plantes desde En 1965 terminará el plan septenal y esto obliga a responder al interrogante que ya se plantea desde hace años, pero que se ha aumentado tras la caída de Kruschefí; ¿cómo deben adaptarse los principios de la programación socialista, que han presidido la construcción de la armazón industrial soviética, a las nuevas condiciones? Al terminar el plan septenal, la URSS habrá ultimado la fase de la acumulación de medios de produccjón: hoy día son más de produccjón: hoy día son más de la supresión de la limitación se han complicado proporcionalmente.

Los nuevos dirigentes rusos parecen darse cuenta claramente de las limitaciones del sistema de planíficación seguido hasta ahora, más apto para frenar que para impulsar la expansión necesaria. La atenta lectura de la prensa económica soviética, según parece, se está libración septima de la prensa económica soviética, según parece, se está libración septima de la prensa económica soviética según parece, se está libración septima de la prensa económica soviética según parece, se está libración se para frenar que para impulsar la expansión necesaria. La atenta lectura de la prensa económica soviética según parece, se está libración septima de la prensa económica soviética según parece, se está libración se para frenar que para impulsar la expansión necesaria. La atenta lectura de la prensa económica soviética según parece, se está libración se para frenar que para impulsar la expansión necesaria. La atenta lectura de la prensa económica soviética según parece, se está libración seguido hasta ahora, más aprincipado per la categor de maquinaria o materio de materia de de mantaria como industrial. La nueva tentocra de materia de de mantaria de la prensa económica soviética según parece, se está libración se para frenar que para impulsar la expansión necesaria. La atenta lectura de la prensa económica soviética según parece, se está libración se para frenar que para impulsar la expansión necesaria. La atenta lectura de la prensa económica soviética según para de contro de mater

Bilbao, 13.—La Vuelta Ciclista a España estudia la posibilidad de establecer finales de etapa en las cumblecer finales de etapa en la cumblecer finales de etapa en

PENSANDO EN BAHAMONTES

La Vuelta a España estudia la

posibilidad de establecer finales

paña estudia la posibilidad de esta-blecer finales de etapa en las cum-bres, pensando en Federico Martín Bahamontes», ha manifestado su di-rector don Luis Bergareche, en unas declaraciones que ha concedido al pe-riódico bilbaíno «La Gaceta del Nor-nadas para concluir la Vuelta de los profesionales y que ambas pruebas profesionales, ya que ambas pruebas tendrán final en Bilbao el mismo día.

Bergareche— vuelvo a decir que entre Bahamontes y la Vuelta no hubo cuentas pendientes. A Fede se le pacuentas pendientes. A Fede se le pacuentas pendientes de marcas y en equipos federal mai en Biloao el mismo cha. Estará integrada por grupos de seis corredores, que irán encuadrados en corredores, que irán encuadrados en corredores, que irán encuadrados en corredores, que irán en Biloao el mismo cha.

equipos de marca pendientes. A Fede se le pagó su contrato particular, y en cuanto a los premios —de los que fue privado por la expulsión de la Vuelta
1960 — fueron a parar a los vencedores reglamentarios de las clasificaciores reglamentarios de las clasificacioque fenía derecho el toledanom.

Alición de la

equipos de marca
ados, todos ellos de las categorias
de aficionados e independientes.

El señor Bergareche ha hablado
después de la vuelta al País Vasco,
y que ya tiene las fechas concretas
del 28 de septiembre al 2 de octubre,
con un recorrido semejante al que elta —continúa el señor Bergare-— nos reunimos en Madrid con él tuvo en su octava y última edición

1935— que fue ganada for Gino Bartali. El recorrido entonces fue BilbaoVitoria, Vitoria-Pamplona, Pamplona-



Demasiada frivolidad en el cine norteamericano de 1964

(Viene de tercera página)

hacer notar «¡Qué noche la de aquel | cosas,

| miento más sensacional, aunque el gran público no suele advertir

AVA GADNER VOLVIO CON EXITO

Otra cosa notable del cine norteamericano de este año ha sido el regreso de Ava Gadner. En «La noche de la localidad. El cine americano debe dejar esos caminos de frivolidad y —como estrema la Legión de la Decenica de la contractiva del Contractiva de la Contractiva de la Contractiva de la Contractiva de l de la iguana» ha obtenido un gran éxito. No ha sido extraño a él, el hecho de que ha seguido siendo la misma mujer de siempre, segura de para hacer esas grandes películas que si misma, e indiferente a que se la fotografiara en las peores condiciones de luz. Su personalidad se ha otras ocasiones. En caso contrario el impuesto por encima de las críticas cine europeo, al que nos referiremos y... de los años.

«EUROPA PRESS»

ELECTRODOMESTICOS RADIO-TELEVISION

Distribuidor Palencia y provincia del TELEVISOR

La técnica alemana al gusto español

«FEPA, regala con el televisor, mesa, antena y elevador. 12 meses sin recargo, Contado: Grandes beneficios

> Reparaciones y servicio técnico asegurado Teniente Velasco, 8



Teléfono: 41-89 PALENCIA

Gracias al ratón Mickey pudo Walt Disney montar su productora

(Viene de tercera página)

LOS VEINTE MILLONES DE BLANCANIEVES

Disney tuvo también que superar ducido unos 20 millones de dólares una gran oposición. Nadie quería saber nada de Mickey Mouse. Tres per la ducido unos 20 millones de dólares de beneficios.

Terminamos de comer y atravesa.

puesta fue unánime: «No tendrá Pero afortunadamente encontré un

banquero que pensaba por sí mismo. Hasta ahora «Blancanieves» ha pro-

PEDIDOS A C. O. C. S. A. - Avda. de Baviera, 6 - MADRID (2) Telf. 256 63 05

IVI.C.D.2022

Estará dotado con mil libras esterlinas

Daily Bulletino, patrocinado por la mañana a los informadores naciona-Subsecretaría de Turismo, ha sido les y extranjeros algunos de los últi-nstituido para premiar cualquier mos ejemplares del Majaras Sulti-Madrid, 14.—El premio «Majorca El señor Serra Bauza presentará Efe). referencia al turismo e spañol. El di-rector de este diario mallorquín, don Pedro Serra Bauza — que actualmen-te se encuentra en Mad. id para dar mformó a un redactor de ar agencia «cifra», que el premio se fallará el 31 de diciembre próximo, tercer antversario de la fundación del periódico. Estará dotado con mil libras esterlinas y podrán concurrir a el cualquier

—Es el primer premio perlodistico, en este sentido —dice el señor Serra—que se instituye en España. Nuestro propósito es dar a conocar los diversos aspectos de la vida española. Actualmente editamos Ideocho mil a catorce mil ejemplar es diarios. Todo el contenido del periódico está publicado en inglés y contenido de la periódico está publicado en inglés y contenido. dico està publicado en inglés y con-tiene las secciones normales de un diario espariol. Consta de ocho, a

ribuye por toda la costa catalan i e sias Balcares. Es un diario matuti-o editado en Palma de Mallor ca. nta con numerosos lectores.

_Cada ejemplar _dice_ es lei do

estudio Posibilidad de que España compre una central nuclear a Inglaterra llegaráhoy a León

Lo anuncia una revista financiera de Londres

Londres, 14.—(Del corresponsal de

del premio recentemente instituide, en un acto que se celebrará en
el Club Internacional de Prensa, a
las ocno de la noche.—Cifra.

Ingaterra venda da Central Indones
a España no han desaparecido como
se temía a raiz del proyecto de instalar una planta franco-española en
los Pirineos.

Participación de mueblistas españoles en la Feria Internacional de Colonia

El director de la misma se entrevista con el presidente del Sindicato Nacional de la Madera

inglés del hierro y del visitarán

Un plan

en la tarde de hoy.-Efe.

dustinguian exhibiéndoles en sus el distinguian exhibiéndoles en sus el distinguian exhibiéndoles en sus el caparates.

La singularidad de esta Feria In ternacional de Colonia dedicada el neuronales entre los industriales esta en sus el caparates.

ENTRE BELGIGA Y EL CONGO

Eruselas, 14.—Las rélaciones entre España, en la cual visitarán las factorias más importantes que trabajan el hierro y el acero en las provincariz de empeoramiento hoy al anunciar el Ministerio belga de entre los centros que se visitarán se encuentran de entre los centros que se visitarán se encuentran de entre los centros que se visitarán se encuentran de entre los centros que se visitarán se encuentran de entre los centros que se visitarán se encuentran de entre los consenios que fue acordada, hace tan solo dos dias, por el presidente de la Corporación, don Plácido pañola se ha convenido en la entre los centros que se visitarán se encuentran de entre los consenios que fue acordada, hace tan solo dos dias, por el presidente de la Corporación, don Plácido pañola se ha convenido en la entre los consenios que fue acordada, hace tan solo dos dias, por el presidente de la Corporación, don Plácido pañola se ha convenido en la entre los consenios que fue acordada, hace tan solo dos dias, por el presidente de la Corporación, don Plácido pañola se ha convenido en la entre los consenios que fue acordada, hace tan solo dos dias, por el presidente de la consenio de la consenio de presidente de la consenio de la consenio de presidente de la consenio de la consenio de la consenio de presidente de la consenio de la consenio

Paul Henri-Spaak.

Los funcionarios de este Ministerio, habían informado a los periodistas oue las conversaciones belgodistas oue las conversaciones belgodistas, comenzarían a nivel oficional de la conversaciones de la congoleñas, comenzarían a nivel oficiones de la conversaciones de la congoleñas, comenzarían a nivel oficiones de la congoleñas, comenzarían a nivel oficiones de Sagunto.—Cifra.

LOS MAS ORIGINALES JUGUETES. GRANDES NOVEDADES, EN L. G. DIARIO-DIA TES. GRANDES NOVEDADES, EN L. G. DIARIO-DIA

anunciar el Ministerio belga de Asuntos Exteriores, que la delegación gubernamental congoleña, que ha llegado esta mañana a Bruseias, Santander, Avlés, Gijón, La Felguera y Mieres. El grupo marcharà a Madrid el 12 de junio y el 14 y 15 habrá sesiones para celebrar conversaciones sobre asuntos económicos y financieros, no sería recibida por el Gobierno belga. Parcee ser que esta decisión ha sido adoptada por el propio ministro belga de Asuntos Exteriores, para la valencia y a los Altos Horrio, habían informado a los periodistas que las conversaciones belgocongoleñas, comenzarían a nivel oficial en la taxde de hoy.—Efe.

Entre los centros que se visitarán se pañola se ha convenido en la entrevista celebrada en el Sindicato Nacional de la Madera, ampliar a mil metros cuadrados la superficie dedicad en el superficie dedicada a los «stands» españoles del mueble.

El grupo marchará a Madrid el 12 de junio y el 14 y 15 habrá sesiones de junio y el 14 y 15 habrá sesi

«simbas» del Congo

(Atomic Energy Authority). El columnista dice que el señor

«Un hembre ocupaco y una perso-alidad estimulante —dice «Obser-er»— en una industria donde las remás importante, montó también un equipo de brillantes y jóvenes cien

periódico si ellos no lo eran también. El cronista cree que el proyecto mayor papel a juzgar a los científicos españoles que los ofrecidos por los rivales. Efe.

ARROTA DE LA CONTRACTOR regresa a España

Caracas, 13. — El ciestro español Paco Camino, ha salido para Madrid, donde se someterá a un reconoci-

Zamudio (Vizcaya) Costará 40 millones de pesetas, estando muy adelantadas las obras de construcción

venir en cuaiquier momento".

Un portavoz del Ministerio belga.

de Asuntos Exteriores declaró pocomás tarde que la delegación congolefia se reunirá con los representantas,
del Gobierno belga en la tarde de
hoy.—Ele.

EMPECRAN LAS RELACIONES

ENTRE BELGIGA Y EL CONGO

pañoles del hierro y acero con sus
colegas internacionales. La visita se
nerciantes. La visita se
merciantes. Levándose un control riguroso de entrada. Es Fería que no
visita el público, pues solamente tienen acceso los comerciantes y la
de Gobierno belga en la tarde de
lurgicas» de Madrid y de destacadas empresas de la industria del acero española.

Los merciantes llevándose un control riguroso de entrada. Es Fería que no
visita el público, pues solamente tienen acceso los comerciantes y la
de guroso de entrada. Es Fería que no
visita el público, pues solamente tienen acceso los comerciantes y la
de los 1963, van muy adelantadas, y se
no 1963, van muy adelantadas, y se
no 1963, van muy adelantadas, y se
no 1963, van muy adelantadas de ingreso que no pueZamudio, con capacidad para cien
camas, costará casi cuarenta millones de pesetas. Las obras, iniciadas
en 1963, van muy adelantadas, y se
no 1963, van muy adelantadas y se
no 1963, van muy adelantadas en 1963, van muy adelantadas y se
no 1963, van muy adelantadas en 1963, van muy adelantadas y se
no 1963, van muy adelantadas de ingreso que no pueden ser tancionadas de ingreso que no puezamudio, con capacidad para cien
nex des intracionadas de ingreso que no puezamudio, con capacidad para cien
nex des intracionadas de ingreso que no puezamudio, con capacidad para cien
nex des intracionadas de ingreso que no puezamudio, con capacidad para cien
nex des intracionadas de ingreso que no puezamudio, con capacidad para cien
nex des intrac

países del centro de Europa.—Cifra. pletamente llenos y existen número- trayente 25.—Cifra.

Boda de un hijo de «Charloi»

La Superiora de la Misión de Ibambi, La

Leon, 14.—Liego noy a esta citudad Sor Hortensia González Gómez, Superiora que fue de la misión de Ibambi, en el Congo, y que desde el 5 de agosto al 30 de diciembre en que fue de gosto al 30 de diciembre en que fue liberada testuvo prinonera de los librada testuvo prinonera de los reposidos estavos principales estavos principales estavos principales estavos principales estavos propositos del partido y los comunistas con muy escasas diferencias de forma, más que librada testuvo principales estavos principales estavos principales estavos periodes de la misión de Ibambi, en el Congo, y que desde el 5 de agosto al 30 de diciembre en que fue comunistas principales estavos periodes estavos periodes

para encargarse de la cátedra de forma a la suerte futura del GobierFrancés del Centro de Enseñanza
Media que regentan las dominicas en dicha villa.—Cifra.

de contro izquierda» o a las suerte futura del Gobierno de «centro izquierda» o a las puerta grande, no sólo el propio par tido comunista, sino también los socialistas de unidad proletaria

Fue prisionera de los rebeldes Socialistas y comunistas discuten la elección presidencial

rebeldes «simbas».

La religiosa dominica del Santísimo Rosario, viene a visitar a sus familiares residentes en esta ciudad, dionde permanecerá dos días, al cabo de los cuales marchará a Cistierna, de los cuales marchará a Cistierna, de los cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuales marchará partido y los comunistas en la cuales del Comité Central. En ambos casos se trata de estudiar el terma común relacionado con el desarrollo de la pasada elección presidentes de los cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuales de los comunistas en la cuale del comité Central. En ambos casos se trata de estudiar el terma común relacionado con el desarrollo de la pasada elección presidentes de los cuales marchará a Cistierna, de los consecuencias, bien en la cuale del comité Central. En ambos casos se trata de estudiar el terma común relacionado con el desarrollo de la pasada elección presidentes de los cuales marcharás de los cuales marcharás de los consecuencias, bien en la cual de los consecuencias de los consecuencias por la cuales de los consecuencias d

mueren 2 matrimonios

Se teme por la vida de veintinueve pescadores coreanos

Cinco muertos y dieciseis desaparecidos en un naufragio

MUEREN DOS MATRIMONIOS AL CHOCAR UN COCHE CONTRA UN CAMION

Madrid, 13. - Dos matrimonios resultaron muertos al chocar el «600» en que viajaban contra un camión en la carretera Madrid-

Don Eduardo Blanco León, in-Don Eduardo Blanco León, in geniero, y su esposa, doña Agueda Vicente, con el ayudante de ingeniero, don Nicolas Angel Robles y su esposa, doña Maria Cristina Pallarés, se dirigian a Madrid desde Ponferrada, donde residían. Debido, al parecer, a la falta de señales, el conductor del turismo se despistó y se metió por una rampa de la derecha sin ver la desviación que le correspondía. desviación que le correspondía. Entonces fue a estrellarse contra

dia prever que el turismo se me-tiera por ese ramal.

Una de las señoras fue trasla-dada a Madrid por un turismo que pasaba por el lugar del accidente

pero ingresó ya cadáver en el equipo quirúrgico y la otra trasladada a Aravaca, falleció. Los dos hombres quedaron aprisionados, sin vida, dentro del vehículo, por los que fas preciso el ampleo per los que fas preciso el ampleo pero los que fas precisos el ampleo pero los que fas q por lo que fue preciso el empleo de una grúa para rescatar sus cuerpos.—Cifra.

PESCADORES
Seul, 13.—Casi la mitad de los 252 pescadores surcoreanos a quienes se les declaró desaparecidos a causa de las tormentas del do-mingo y del lunes pasados, han regresado a sus puertos de parti-da, según comunica la Policia. En su informe, la Policia aña-de que se torme que 20 de los que

recido ahogados.—Efe.
CINCO MUERTOS Y DIECISEIS
DESAPARECIDOS EN UN

giol. La religion
cia y la ciencia
salvar al hombre.
El profesor Ló

hallados muertos.

La explosión tuvo lugar a 1.500 metros de profundidad y desde ayer se habían perdido las esperanzas de encontrarles con vida. Sin embargo, las brigadas de salvamento prosiguieron sus asfuer.

saber con certeza cuál era el des tino de los hombres sepultados en el fondo de la mina.-Efe

Los problemas de la población (Viene de primera página)

de que se teme que 29 de los que no han logrado regresar hayan perecido ahogados.—Efé

nacionalista que se partió en dos a 360 millas al este de esta capital, según informa la Oficina de Consider Meritima del Janón tal, según informa la Oficina de Seguridad Marítima del Japón.

La citada oficina añade que cinco personas perecieron ahogadas al hundirse la proa del vapor «Grand». Las Fuerzas Aéreas norteamericanas en este país dicen que en el naufragio han desaparecido dieciséis personas.—Efe.

SON HALLADOS MUERTOS
LOS CATORCE MINEROS
SEPULTADOS
Belgrado, 13.—Los catorce mineros aprisionados en una mina de carbón de Serbis el pasado domingo, después de la explosión de un compresor de aire, han sido hallados muertos.

La explosión tuvo lugar a 1.500

vamento prosiguieron sus esfuerzos a través de las galerías incendiadas hasta dar con ellos.

En la superficie las mujeres y los hijos de los mineros se nega- bres de ciencia es imprescindibl

M.C.D.2022



El Señor

D. Francisco Martín Gromaz

Descansó en la paz del Señor en Ampudia de Campos el día 14 de Enero de 1965

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad D. E. P.

Su apenada esposa doña Carmen Hernández Solórzano; hijos Francisco, José Luis, José Antonio, María del Carmen, María José y José Ignacio Martín Hernández; hemanas Piedad y Juliana; hermanos políticos Angela, Josefa y María del Socorro Hernández Solórzano y Toribio Fernández Nieto; sobrinos políticos y demás familia,

Ruegan a sus amistades una oración por su alma, por cuyo acto de caridad cristiana les quedarán agradecidos

Los junerales tendrán lugar hoy dia 15, a las 12 de la mañana, en la Iglesia Parroquial de San Miguel, de Ampudia de Campos y seguidamente la conducción del cadáver al Cementerio. Varios señores Obispos han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

HACE CINCUENTA AÑOS

NOTICIAS DEL DIA 15 DE ENERO DE 1915

a

15

al

que

par-

6

15

05

10

MARIA

35

on

0

na)

ntos

Don Jerónimo Sarmiento Pastor.

para la de Carrión de los Condes;
don Jacinto Villa Sanz, para la de
'Torquemada; don Mauricio Ibáñez
Calderón, para la de Villamuriel; y
don Mariano Alonso Gómez, para la
de Astudillo.

te y, sin que los guardas pudieran impedirlo, se hicieron con leña grucsa, sin consentimiento de la Alcal-

Los hacejeros que abusaron del permiso concedido para la retirada exclusivamente de chamada, serán advertidos para que no repitan tal hecho, salvo adoptar con ellos las medidas sancionables consiguientes.

MAGISTERIO. — En el concurso general de traslado de maestros, que publica estos días la «Gaceta», figuran, entre otras, las escuelas referidas a nuestra provincia; a ser desempeñadas por los maestros siguientes que desem inscribirse para el langueta que se celabrará en Trague

don Mariano Alonso Gómez, para la de Astudillo.

ACCIDENTE.— Al intentar apearse de un tranvia, en la calle de Toledo, de Madrid, el delegado de Hacienda de Falencia don Alfonso Shelly y Cores, tuvo la desgracia de caer, resultando con la grave fractura de La tibia y el perone izquierdos.

Una vez asistido de primera intención en la Casa de Socorro, pasó a su domicilio en la Casa de Socorro, pasó a su domicilio en la calle de la Academia, número 10.

Los empleados de Hacienda, encabezados por, el delegado interino sefior Junco, han enviado a su accidentado jefe señor Shelly un cariñoso telegrama, en el que se expresa el sentimiento de los mismos por dicho accidente y el deseo de una pronta, recuperación del herido.

LOS HACEJEROS.— Hace días que el alcalde señor Ortega, en vista de las manifestaciones que le hicieron los hacejeros de que no les compraban la chamada, se avistó con los dueños de las panaderias, logrando con sus gestiones dar salida a dicho producto del monte. Pero en el cida de hoy un grupo de hacejeros penetró en una nueva zona del monte y, sin que los guardas pudieran impedirlo, se hicieron con leña gnue-

Petterdos viejos La vida en la Región

En la provincia de Burgos van a emplazarse cruceros a lo largo de la Ruta Jacobea

La Real Academia de Medicina y Cirugia de Valladolid estrena nuevos locales BURGOS | vincial diversos problemas que afec- | tinuación, pronunciará unas palabras

Ruta jacobea, en su recorrido por la provincia de Burgos. Serán empleados en Redecilla del Camino, San Juan de Ortega, Itero del Castillo y Castellanos de

Se trata de los clásicos cruceros, de los que abundan por las
provincias castellano-leonesas, y a
lo largo de la Ruta jacobea.

Adamás la de los clásicos crucevarios de los problemas recibieron
la solución sobre la marcha, y otros
—de más importancia— quedaron
pendientes de estudio y gastión

Públicas acometerá obras de em- SALAMANCA



ACCIDENTES DE CIRCULA-CION POR EL HIELO DE LAS CARRETERAS.--En la mañana del pasado martes aparecieron las carreteras salmantinas muy peli-grosas para la circulación rodada, debido a que el agua caida durante la noche anterior, se habia con-vertido en fina capa de hielo, a consecuencia de la fuerte helada de las últimas horas de la ma-

A pesar de que la circulación de vehiculos, especialmente de camiones, se realizaba con muchas precauciones por parte de los conductores, conocedores del peligro que supone toda pista helada y facilmente deslizante, se produje, ron varios accidentes en distintos puntos de las carreteras provin-

De entre estos numerosos accidentes, la Frensa salmantina des-taca el vuelco de tres camiones y una furgoneta, sin que en ninguno de estos accidentes se registrasen daños en las personas dado que la velocidad de todos los vehiculos era escasa, por precaucion aunque si se ocasionaron desperfectos en los vehiculos.

VALLADOLID

INAUGURACION DE LOS NUE-VOS LOCALES DE LA REAL ACA-DEMIA DE MEDICINA Y CIRUGIA.

CRUCEROS EN LA RUTA JACOBEA POR LA PROVINCIA DE
BURGOS.—Varios artísticos hitos
commemorativos van a ser instalados en distintos lugares de la
Ruta jacobea, en su recorrido por
la provincia de Burgos.
Serán empleados en Redecilla
del Camino, San Juan de Ortega,
Itero del Castillo y Castellanos de

vincial diversos problemas que afectan a las respectivas localidades.
Estas comisiones pertenecen a los
pueblos y ciudades de Santo Domingo
de la Calzada, Cañas, Nestares, Cenicero, Haro, Los Molinos de Ocón,
Baños de Rioja y Hornos de Honcalvillo.

Los problemas que han sido estudiados principalmente se refieren a
agua, alcantar/llado, colectores, instalación de centrales telefónicas, montaje de diversos servicios, y otros

taje de diversos servicios, y otros asuntos relacionados con la Adminis-**PUBLICACIONES**

TELE-RADIO, REVISTA DE ACTUALIDAD. NUM. 368

TELE-RADIO revista de actualidad de TVE y RNE, publica en el nú mero de esta semana, que abarca de 11 al 17 de enero, ochenta páginas de información variada y amena. La portada del núm. 368, que acaba de onerse a la venta en toda España tá dedicada al popular intérpret de melodías modernas Luis Gardey galardonado por la Dirección Gene-tal de Radiodifusión y Televisión con uno de los Discos de Oro 1964.

Entre los numerosos artículos, re ortajes y entrevistas de TELE-RA DIO destacan por su interés, las de claraciones del director técnico de Televisión Española, D. Eduardo Gavilán, sobre la puesta en marcha de segundo Canal en pruebas UHF. Esenor Gavilán explica con detalle por qué de la pueva frequencia y responsable. or qué de la nueva frecuencia y re onde ampliamente a la curiosida de los telespectadores, en especia dor lo que se refiere a la adaptación de cada receptor de TV para recibas emisiones en UHF. Paquita Ric que actuará en el espacio «Sábado » de TVE el próximo día 16, en a Piconera», basada en la obra de se María Pemán «Cuando las Cortes de Cádiz»—, da cuenta de sus pro-yectos artísticos para este año. Tam-bién publica TELE-RADIO una en-trevista con el actor Horst Buchholz y ámplios reportajes sobre el Bachi-llerato por Radio y Televisión cuyas emisiones van a reanudarse próximaemisiones van a reanudarse próxima-mente y que seguirán diez mil alum-DEMIA DE MFDICINA Y CIRUGIA.

—El viernes, día 15, a las siete y media de la tarde, se celebrará la solemne inauguración de los nuevos locales de la Real Academia de Medicina y Cirugía.

El acto tendrá lugar en la Universidad, y se desarrollará con el siguiente orden: Bendición de los locales por el Exemo, y Rydmo, Sr. Arzobispo, doctor García Goldáraz. A con-

de Villamuriel de Cerrato

Clarete Superior

COSECHA

CONTINUA LA VENTA

DE SU ULTIMA COSECHA

aciones de los mercados de valores e impresiones de la jornada facilitadas por el BANCO DE BILBAO y la AGENCIA CIFRA correspondiente al día 14 de enero de 1965

BOLSA DE MADRID

Madrid, 14. - Continuaron en la sesión de hoy las realizaciones de beneficios, motivadas por las alzas experimentadas en anteriores sesiones; las bajas fueron significativas en el grupo eléctrico, aun cuando se regisraran crecidas operaciones para algunos de los valores de este sector. Uno de los valores que se distinguió por una baja acusada fue el Aguila. El cierre se efectuaba con más lentitud y con dinero para aquellos títulos que sufrieron mayor baja.

De un total de 92 valores contratados en renta variable, 19 suben, 39 bajan y 34 repiten cambio.

El índice se fijó en 101,67 en baja de 0,54 por 100.—Cifra.

BANCOS: Exterior, 572. — Central, 1.142. — Banesto, 1.314. — Hispano, 956. — Rural, 265. — Popular, 805. — Mercantil, 388. — ELECTRICAS: H. Española, 361.— CONSTRUCCIONES E INMOBI-

ELECTRICAS: H. Española, 361.—
Nansa, 129. — Sevillana, 219,50.—Madrileña, 249. — FECSA, 276. — Fenosa, 273. — Leonesa, 175. — Chorro, 174. — Reunidas Zaragoza, 176.—Moncabril, 128.

CONSTRUCCIONES E INMOBILIARIAS: Inmobiliaria Metropolitana, 209. — Urbis, 95. — Hidrocivil, 60. — Encinar de los Reyes, 80.

Activity 521. — General Activity 270. — El

SIDEROMETALURGICAS: Auxi-ar FF, CC., 107 — Motoricl Auxi-VARIAS: Control Azucarera, 135. SIDEROMETALURGICAS: Auxiliar FF. CC., 107. — Material y Construcciones, 83. — Santa Bárbara, 64.— Altos Hornos, 98. — Santa Ana, 115,50.

WALLERAS: Campsa, 195,50. — Construcción Naval pref., 80. — Tabacalera, 218. — Telefónicas, 163. — Transmediterránea, 157. — Metro Madrid, 182,50.

MINERAS: Duro Felguera, 69. — DERECHOS: Banco Exterior, 170. — Rif, 170. — Guindos, 70. — Ponferrada, 485. — Aguila, grandes, 136. — Aguila, pequeños, 44.

BOLSA DE BILBAO

Bilbao, 14. — Ha continuado la tónica de realizaciones que se puso de manifiesto en la jornada de ayer, sufriendo en general casi todos los departamentos suaves deslizamientos en los cambios, sin que al cierre se vislumbrara cambio alguno en la tendencia.—Cifra.

BANCOS: Banco de Bilbao, 1.017.

—Banco de Vizcaya, 870.

NAVEGACION: Naviera Aznar, 79.
QUIMICAS: Papelera Española, 238. — Sefanitro, 250. — Siga, 77. — Unquinesa, 145. — Nicas, 94. — FAES, 240.

VARIAS: La Robla, 50. — Suburbanos, 116. — Vascongados, 94. — Sierra Menera ords., 152. — Cementos Lemona, 520.

SIDEROMETALURGICAS: Altos Hornos, 96. — Babcok Wilcox, 135.— Basconia, 163. — Euskalduna, 110. — Cerrajera de Mondragón, 237. — Santa Bárbara, 65.

ELECTRICAS: Iberduero ords., 403. — Viesgo, 227. — R. Zaragoza, 176,50. — Hidrola, 361,50. — Bancaya, 435. — Lemona, 195.

BOLSA DE BARCELONA

Barcelona, 14.—La sesión de Bolsa de hoy tuvo semejantes caracterís-icas a la de ayer. Sin embargo, hubo menos negocio y más alternativas n los cambios. El mercado no estuvo tan concurrido y los tenedores de appel se abstuvieron de ofrecerlo, debido a la poca demanda reinante, Los alores locales, algunos de ellos como la Maquinista, Fomento y Sansón, uvieron en sus cambios diferencias con signos negativos. En cambio, Cros, Carburos, Campsa, Aguas Besos y Catalana de Gas subieron algunos entepuros, Campsa, Aguas Besós y Catalana de Gas subieron algunos ente El grupo eléctrico se mostro indeciso. Perdieron 5 enteros los Petro El grupo bancario, firme como siempre y el corro de cupones aninado y con mucho negocio.

Se mostró en la sesión una abstención de los compradores que se mostraron indecisos y optaron por no adquirir papel. Funcionó la especulación.

En los otros corros, como de costumbre, poco negocio y diferencias occo notables, si bien mejoraron fondes públicos.—Cifra.

Petróleos, 540. — Cros, 250. — La tálicos, 395. — Sansón, 233. — Asland, Miquinista, 83,50. — Aguas Barna, 231. — Industrias Agrícolas, 415. — 268. — Motor Ibérica, 417. — C. Me-l Catalana de Gas, 220.

BANCO DE BILBAO Banca. — Operaciones de Bolsa. — Pago de negociables de trigo Mayor Pral., 79. _ PALENCIA

BANCO DE SANTANDER Fundado en 1857

BANCO CASTELLANO Caja de Ahorros
Banca - Cambio - Bolsa
PALENCIA
Don Sancho, 3
Telfs. 2086 y 2738

Parloramaeconómico

CENTRAL NUCLEAR HISPANO - FRANCESA.—EL REPARTO DE LOS CUPOS GLOBALES.—LA COSECHA NACIONAL DE TABACO.—LA PRODUCCION ESPAÑOLA DE FIBRO-CEMEN-

TO .- NUESTRAS VENTAS DE AGRIOS A ALEMANIA.-ME-CHEROS JAPONESES, FABRICADOS EN IRLANDA, Y OFRECI-DOS EN ESPAÑA MADRID. — (Servicio especial de nuestras distintas regiones tabaque-

oniesores.

(Misa: De San Pablo. Color: Blano).

Sale el sol a las 7'37 horas y se pone a las 17'37 horas y se pone a las 17'37 horas y se pone a la se las 17'37 horas y se pone a la se la se

El reparto de los cupos globales, sigue actualmente al parecer, el criterio ya apuntado anteriormente, de dar preferencia a los solicitantes de importaciones, usuarios directos de las mercancias que importa. Esta preferencia se dice, va en detrimento de los comerciantes, que si se presentan a tales repartos, es porque no tienen pedidos pendientes de otros usuarios que no están en condicionnes orgánicas de ser importadores directos. La consecuencia directa es

la región asturiana, y en Candele-

Existen actualmente en nuestra Patria, 15 fábricas de fibro-cemento, to-das ellas de gran capacidad. Entre a las 17'13 horas y aportarán el capital dos gru-res. Sale la los ales la los de Barcelona. Un 75 por ciento de los kilovatios-hora producidos se em-14'59 horas y los kilovatios-hora producidos se em-se pone a las plearán en España, y el 25 por ciento tubería ligera, y 9'4 millones de tu-bería a presión. Se consumieron en dichas fabricaciones 232.813 tonelaesta térmica nuclear, será para el das de portland y 33.212 toneladas de amianto. El valor de las materias pri-

anuncios

Alguileres

SE ALQUILA piso céntrico, amplio, a propósito para ejercer una profesión u oficinas. Informes esta Admi-

Automóviles

nos 1764-3631.

AGENCIA España. Academia conVENDO ternero suero, Segundo Ba-

SE VENDE D. K. W. perfecto estado.

Informes: Garaje Roldán.
VENDO Seat 1.400, con radio. Representaciones Paredes. Mayor, 88, 2.°
COCHE Seat 1.400, Mercurio, C., ven do. Pocos kilómetros. Magnifico estado. Casa Martín. Mayor, 64. AUTO Escuela Carmelo, le enseñará a conducir pronto y bien. Martinez de Azcoitia, 3. Junto Banco Santander.

Compras

COMPRAMOS cartón, una peseta ki-

hierros y metales viejos. Obispo Bar-bera, 3, Teléfono 1793. SE COMPRA maiz en mazorca y en grano. Modesto Lafuente, 10. Palen-

CEBADA cervecera especialmente producida y seleccionada para siembra. Pago a septiembre. Antes de conbra. Fago a septimore. Managara de la llanta 20. Se gratificará. Ricardo Polyorosa. Frómista.

Merino. Carrión. Polvorosa. Frómista.



VENDO o arriendo locales comercia-les, Avda. Santander y Guzmán El Bueno. Informes, José Garcia. Plaza Abilio Calderón, 1, 1.º, izquierda. Ila. A cuadrados, muy centrico, vendemos o NECESITO chica servicio. Buen suel-

vendo piso. Modesto Lartente, 21. cuarto A. Casas Roldán.
vendo casa. Valverde 12. Razón, Cardenal Cisneros, 2, 3.º, derecha.
vendo solar 800 metros o cambiaría por piso o locales. Razón: Panaderas, 15, primero.

Ganados y aves

tar: Abilio Campillo. Barriosuso.

SE VENDEN 100 ovejas, 50 emparejadas y el resto abocadas a parir.
Nestor Monedero. Villasirga.

VENDO cerdo de 130 kilos aproxi
VENDO cerdo de 130 kilos aproxi
SE NECESITA sirvienta y asistenta.

Banco Hispano.

SE NECESITA oficiala competente

VENDO cerdo 85 Filos, bien cebado. Monzón.

HUBBARD. El mejor pollito de carne del mundo por su mayor indice de conversión en menos tiempo. Pedidos a Comercial Avicola por riguroso turno. República Argentina, 16. Teléfono 2519.

VENDO dos mulas a elegir. Honorio. Hornillos de Cerrato. VENDO 95 ovejas, ochenta para car-ne y 15 emparejadas. Alfonso Cas-

tro. Grijota. VENDO 26 ovejas, 11 emparejadas, ALQUILER sin chofer Seat 600-D, resto próximas parir, 8 cancinas. Teó-Beat lujo 1.500. Ultimos modelos. Au-tos Espino. Avenida Cuba, 2. Teléfo-VENDO 66 ovejas pariendo. Acacio

ductores, enseña mejor, aprueba an-tes. Don Sancho, 16. Teléfono 2258. VENDENSE dos mulas 8 ó 9, toda prueba, y otras dos para carne. Due-

Informes, Garaje Cermeño. Frente Gobierno Civil. VENDO cerdo bien cebado, 9 arro-bas. En Villarmentero. Victorino. Gobierno Civil.

VENDO Seat-C, Opel Record y 1.100
moderno. Garaje Arturo. Casado

bas. En Villarmentero. Victorino.

VENDO rebaño de ovejas plena producción. Edelmiro. Villaviudas.



SEMBRADORAS de remolacha marca "Titán", patentadas, de 2 y 3 surcos, con cultivador acoplado. Sembradoras de patatas marca "Súper-Prefer", de importación francesa. Al-no de oveja y piedra caliza. Ange macenes Maquinaria Ortega y Ortiz no de oveja y piedra caliza. Angel de Zárate

COMPRO cebada y avena. Leandro Sánchez Villegas, Avenida Vallado-Casado del Alisal, E. Teléfono 1937. SEMBRADORAS, abonadoras, arados, cultivadores, gradas, rastras, rodillos, husillos, desgranadoras maíz, to. Dr. Cajal, 3. Teléfono 3805.
GANADEROS: Maiz, almortas, yeros.
Cereales Royuela. Alisal, 29.
CHATARRERIA Sergio. Compra de CHATARRERIA Sergio. Compra de Chatarrera de

Pérdidos



cuadrados, muy céntrico, vendemos o aportamos a construcción. Informes, Gasa Martín. Mayor, 64.
VENDO piso. Modesto Lafuente, 27.
cuarto A. Casas Roldán. matrimonio, buen sueldo. Garcia Morato, 1, teléfono 1965. ncia. Corral. Menéndez Pelayo, 13,

SE NECESITA señora mayor para atender a señor solo. Apartado de Co-rreos, 7. Astudillo. TRACTORISTA para finca esta pro-

vincia, casado con poca familia, va-rios años de práctica. Dirigirse so-VENDO 70 ovejas en plena paridera, mitad con cría, y 40 cancinas. Tratar: Abilio Campillo. Barriosuso.

SE VENDEN 100 ovejas 50 empero deservidos de practica. Dirigirse solamente por escrito a don Jesús Guttérrez González, Herrén de San Pablo (casas de Azcoitia). Palencia.

SE NECESITA costurera en José Antonio, 22, 2.º derecha.

madamente en Villalumbroso. Santiago Gómez.

VENDO 50 ovejas emparejadas y 20 abocadas. Villoldo. Vda. de Ortega.

VENDO 50 ovejas emparejadas y 20 las tardes. Manuel Rivera, 13, 2,0, iz-

quierda. ASISTENTA, se necesita, para poca VENDO tres vacas próximas criar.

Luís Pérez. Carrión de los Condes.

VENDO 100 ovejas, 60 emparejadas, resto pariendo. Dehesa de Macintos.

Erancisco Albína.

Trancisco Albína. Francisco Albina:

VENDO cuatro cerdos, 90 a cien kilos vivo. Eleuterio Polo. Valdeolmilos.

SE NECESITA pastor sabiendo la obligación. Abrahám San Millán. Herrera de Pisuerga.

SE NECESITA niñera. Muro núm. 2, segundo derecha segundo, derecha.

SE NECESITAN tractoristas bien renunerados, Cooperativa Támara de APKENDIZ, primer año, se necesita. Comercio de Polo, S. A. Mayor, 69.

CON PEQUENA prima de traspa-so sa cederían amplios locales nuevos, comerciales, situados en la mejor avenida de la ciudad. Ra-

ninfo de elegancia mobiliar. Muro, 2 (detrás del Gabierno Civil). Palen-

gaz.

orialita, placas para tejados, tuberías, presión, Drena y ligera fibromármol, depósitos, canalones, etc
Uralita. Agencia Oficial de Ventas.

Avenida José Antonio, 17. Teléfono
1455. Palencia.



CARNE novillo para matanzas, precios año pasado. Carnicería Alfonso Teniente Velasco, 18 (junto a la obra) TRIPAS, vendo, precios bajisimos; todas clases, por traslado. Estrada, 7. TEJA, madera, puertas, ventanas y viguetas Castilla, véndese. Tratar, Ga-

Carpintero. Grijota.

ALFALFA henificada se vende en Capillas. Abel Zuazo.

VENDO 5,000 kilogramos alfalfa empacada, Félix Nicolás. Villarramiel.

VENDO 12 chopos. Gregorio Juan.

nuevas. Valiente. Ferretería Espegel. VENDO cocina eléctrica «Edesa», dos egos, horno. Gero. Plaza Maristas,

a calidad, Plaza Catedral, 21, Palen-SE VENDEN 7.000 kilogramos alfala empacada. Carrión. Alfonso Mar-

HIERBA enfardada, clase superior y barata, Polvorosa, Frómista.

MANAGARARANA MANAGARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARARANA MANAGARANA MANAGARANA MANAGARANA MANAGARANA MANAGARARANA MANAGARANA M ESTOMAGO EN STOMALIX-3 MINTESTINOS

VISITE el Trust del Mueble, para-

VENDO 10 novillos y 10.000 kilogramos de alfalfa. Valentín Buey. Ma-

VENDO mula 10 años y 50 cántaros vino. Villamediana. Silviano San-

TUBOS de cementos, fabricación mecánica, prensados y vibrados, calidac inmejorables. "Jala", S. A. Casado del

MADERAS construcción y carpintería, precios muy económicos. Hernando. R. Argentina, 7.
VIGUETAS "Castilia", bovedillas de cemento, ventanas, postecillos cerramiento, soportapostes y toda clas de prefabricados de hormigón. "Jala", S. A. Casado Alisal, 41.
TRIPAS fresas saladas. extraordi-TRIPAS frescas, saladas, extraordinarias, una peseta metro, precios especiales revendedores. Santiago Gon-

VENDO alfalfa empacada. Martin

SE VENDEN dos acordeones semi-

GANADEROS: se vende alfalfa em-pacada. Fausto Martin. Calabazanos. VENDO alfalfa seca, empacada, bue-

VENDO 42 olmos. Alejandro Balbás. n Torquemada. E VENDE comedor vasco español otros muebles. Horas 11 a 2; tar-4,30 a 7. Menéndez Pelayo, 15, se-

MANAMANAMANAMAN

Delegación Provincial de Juventudes

consulte con su medic _____c.p.s.469__

I CERTAMEN NACIONAL JUVENIL DE FOTOGRAFIA: Primer premio y Medalla de Oro, a Rafael González Nieto, de Palencia

Il Concurso nacional para proclamar

mejor concertista juvenil del año Por la Delegación Nacional de Juventudes, ha sido fallado el I Certamen Nacional Juvenil de Fotografía,

La información complementaria a que fuera convocado oportunamente. estas normas, puede ser facilitada

lías sobre valores puramente fotográ-ficos, valores puramente humanos, la, 28-, todos los dias actividades juveniles, paisajistica y horario de 10 a 14 horas. folklore y temas de valores humanos. El joven de la Organización Juve il palentina, RAFAEL GONZALEZ NIETO, participó en dicho Certamen con fotografías para el Grupo de Ac-tividades Juveniles, y el Jurado calificador ha otorgado al mismo el primer premio de dicho Grupo, consis-tente en 5.000 pesetas, además de una

La Delegación Nacional de Juven- Miqueas, Habacuc, pfs.; Isidoro, Juan, tudes, continuando en sus afanes de confesores estímulo de toda vocación musical, y (Misa: 1 en este caso de ofrecer eficaz opor- co). pañoles que deseen iniciar sus carre-ras artisticas ante el público, convo-ca el II Concurso Nacional para pro-clamación del «Mejor Concertista Ju-

venil 1965». Podrán tomar parte en este Concurso, los jóvenes españoles, de am-bos sexos, que no hayan cumplido 22 años de edad en el momento de formalizar su inscripción en el Concurso. Los pianistas, violinistas, can-tantes, guitarristas, grupos de cáma-ra, etc., que deseen tomar parte en este Concurso, habrán de presentar sus solicitudes en esta Delegación Provincial de Juventudes, antes del 31 de enero del año actual, acompaña-das de sus relaciones de méritos proesionales y de un justificante de su

Los seleccionados por esta Delegación de Juventudes, juntamente con otros de otras provincias, deberán encontrarse en Madrid el 16 de febre-

la. 28-, todos los días hábiles, en MANAGAMANAMANAMA

Viernes 15 de Enero de 1965 SANTORAL.—Santos: Pablo, erm. Mauro, Macario, obs.; Máximo, Beni-



REFRAN: Mal se apaga el fuego con las estopas. EL TIEMPO EN PALENCIA

Barómetro: A las 18 de ayer, 700'7. A las 8 de ayer, 7007. A las 8 de hoy, 7019. — Temperaturas: Máxima de ayer, 37. Mínima de hoy, 14. — Dirección del viento: A las 18 de ayer, SW. A las 8 de hoy, NE. — Lluvia, 04. Humedad relativa media 89 nor 100

VENDE comedor vasco español ros muebles. Horas 11 a 2; tar4,30 a 7. Menéndez Pelayo, 15, se
io.

RBA enfardada. clase superior y ta. Polvorosa. Frómista.

(SERVIDORA DOMESTICA!

—Las enseñanzas en el curso de Formación para doncellas, comientes y asistentas, serán en innentemente prácticas, para un mejor logro de aprovechamiente.

(SERVIDORA DOMESTICA!

—Las enseñanzas en el curso de formación para doncellas, comentes y asistentas, serán en miento.

(SERVIDORA DOMESTICA!

—Las enseñanzas en el curso de formación para doncellas, comentes y asistentas, serán en condicion nes orgánicas de ser importadores directos. La consecuencia directa es que, mediante esta fórmula, se perjudica al pequeño industrial, menos preparado que la gran empresa, pero tan necestidad de los elementos importados en triancial de moderos de gas de mechecros de gas de mechecros de gas de mechecros de gas en Moyang (China) el Beato (China



ARGOS. Prohibida su reproducción). ras se producen. Varios centros de Se comenta en los medios informa-

El aire de las ciudades provoca la calvicie

Los marinos y los pescadores son los que conservan más años su cabellera

do en esta ciudad, el doctor Christo-pher Papa ha afirmado que ha conseguido hacer brotar cabellos en los les, empleados, pasteleros y cocine-cráneos de 21 personas afectadas de ros. calvicie. Para estimular el crecimiento de los cabellos el médico ha utilique la calvicie era propia de hom-

llo falte en determinados lugares; los moños, trenzas y lla «cola de caba-llo» provocan una retirada del pelo etcétera.

Existen todavía muchas incógnijeto pierde el cabello poco a poco.

bir una mala noticia. Y de lo que no lei del cancer.

CHICAGO. (Crónica especial para cabe duda es que la vida ciudadana Agencia FIEL-PFI, por P. B.).—Ante el Congreso de Dermatólogos celebra-ralmente, existen campesinos calvos, pero se encuentran mucho más afec-tados de calvicie entre los intelectua-

reputación de provocar la caída del cabello.

Es muy frecuente que se hagan revelaciones sensacionales en este aspecto y por tanto las declaraciones del doctor Papa han sido acogidas con cierto escepticismo. Existen in-Durante mucho tiempo se creyó pecto y por tanto las declaraciones del caso de las mujeres no cabe duda de que el abuso de tratamientos cacon cierto escepticismo. Existen inpunerables popuedes champis y procon cierto escepticismo. Existen in numerables pomadas, champus y productos milagrosos para detener la calvicie y hasta para hacer rebrotar el cabello. Ninguna de estas preparaciones ha dado jamás resultado cientificamente comprobado.

Hay que distinguir entre las alopecias parciales y las difusas, que hacen perder el cabello de forma regular. En los casos parciales, las causade los tintes su vuelve frágil a causa de los tintes su vuelve frági

sas pueden ser variadas. Ciertos peinados femeninos hacen que el cabenados femeninos hacen que el cabenado en cuando en cuando

Existen todavía muchas incógnide la frente. También el cepillado o masaje demasiado enérgico puede ser perjudicial. Pero la calvicie más corriente es la difusa, o sea que el suriente el capillado o masaje demasiado enérgico puede ser perjudicial. Pero la calvicie más corriente es la difusa, o sea que el suriente es la difusa, o sea que el suriente el campo. ¿Por que la marino se energica de la isla havaiana de Cahu. Los conservan magnificas cabelleras hasafortunades que pueden permitirse de la cabella poco a poco de la marino se energica parque submarino s eto pierde el cabello poco a poco.

esta pregunta, como a tantas otras.

Ensuence, pueden ver desde la cultambién una infección, una herida sería encontrar el secreto de la calta de un bucue, reproducción de o un traumatismo psíquico puede ha-cer caer el cabello. Ele sabe de perso-nas que perdieron el cabello al reci-Chicago parece tan innaccesible como



delfines"

HAWAIANA EXISTE EL MAS MARAVILLOSO PARQUE "El ballet **SUBMARINA** de los

OBEDIENTES A IMPULSOS SONOROS LOS DELFINES BAILAN EN TORNO A SU DIRECTORA DE BALLET.

MAS DE DIEZ MIL ESPECIES SUBMARINAS PUEDEN CON-TEMPLARSE EN SU GIGANTESCO ACUARIO.

Por RALPH SCOTT



Al unisono, estos delfines saltan con una armonía de movimientos que muchas bailarinas de ballet envidiarían.—(Foto EUROPA PRESS)

Para el turista que acude por primera vez a la isla, el espectaculo es algo único. Los defines, con la agillo único. Los defines, con la agillo único de identificad de identificación de identificación

en la Sociedad internacional de Cirminologia, órgano de la UNESCO, con sede en París.

—El Instituto —comienz a diciéndomos— se ha creado respondiendo a una necesidad: la de ayudi r al legis-lador y preparar a quienes se mueven en ambientes relacionados con la cri-mos— se mueven en ambientes relacionados con la cri-mos— se ha creado respondiendo a la de ayudi r al legis-lador y preparar a quienes se mueven en ambientes relacionados con la cri-mos— se ha creado respondiendo a febrero.

—¿Está y redactado el plan de estreinta por ciento de la población criminal adulta. Hoy, seguramente se habrá pasado del plan de estreinta por ciento.

—¿A qué se debe la delicuencia justica puede verlos igualmentes, una estadística hecha hace algumente, y no debe assustarse si alguno de los porciento de la población criminal adulta. Hoy, seguramente se habrá pasado del plan de estreinta por ciento.

—¿A qué se debe la delicuencia justica puede verlos igualmente, y no debe asustarse si alguno de los seguramente se habrá pasado del población criminal adulta. Hoy, seguramente se habrá pasado del plan de estreinta por ciento.

—¿A qué se debe la delicuencia justica puede verlos igualmentes.

—¿A qué se debe la delicuencia justica puede verlos igualmentes. golpecito cariñoso con su fuerte cola. El delfín es completamente inofensivo. Y lo que es más: en ciertas ocasiones ha salvado la vida a personas en trance de ahogarse. Tam-poco tiene nada de extraño que el bañista se encuentre con tortugas gigantes semiflotando en las cuales puede apoyarse para descansar un

> DANZAN POR IMPULSOS ELECTRONICOS

Sonidos submarinos, producidos por impulsos electrónicos, son utilizados por los encargados del "Sea Life Park", según nos dice su di-rector Taylor Pryror, un hombre aly amigos llaman Tap, para conse-guir la danza de los delfines.

Al oír estos sonidos, los animales

empiezan a bailar en torno a una joven belleza polinesia que es como si dejéramos, la directora de ese ba-llet animal. Los delfines la siguen y obedecen, consiguiéndose así un espectáculo de gran originalidad y be-

Este no es el solo atractivo de este las épocas de tiempo frío parece que arque de vida submarina, sino que las diarreas, sintoma de los más visi-Este no es el solo atractivo de este parque de vida submarina, sino que existe también un gigantesco tanque llamado «Hawaian Reef», que es un maravilloso acuario. En él pueden verse, a través de ventanas protegidas con gruesos cristales, estrellas marinas, anémonas y otras plantas submarinas, propias de las aguas tropicales y todas ellas de gran belleza. Así, separado tan sólo por unos centímetros de cristal uno puede mirar metros de cristal uno puede mirar directamente a los ojos de un tiburón, el más carnicero de los animales marinos. En el interior de este gigantesco tanque hay unas dos mil formas diferentes de vide marinos.

El «Parque de vida marina» de tima frontera de ese misterioso "sex- vulgo, por necio, hay que darle gusto,

diferentes de vida marítima, vegetal

NOTICIAS de MADRID

- ◆ En los embalses entra ya más agua de la que se consume
- ◆ La nieve, por copiosa que sea, no aporta nada hasta Mayo
- ◆ Confiemos en Enero, estadísticamente el mes más lluvioso

MADRID. (Crónica de ARGOS, es-

pecial para nuestro periòdico).
Qué mal se llevan las restricciones
en el consumo de agua! Algunas industrias y cierta clase de obras tienen que parar a las cuatro de la tarde. Los servicios sanitarios de las colectividades y estableci-mientos de pública concurrencia funcionan con la deficiencia que se puede suponer. Pedir en un café un vaso de agua es como pedir la luna. «¡Uno de Lozoya!», le grita con acento burlón el camarero al mozo del mostrador.

Madrid no se resigna ni se acostum-bra a estas limitaciones, aunque ya las padeciera otras veces. Se dira que en otras poblaciones tales res-tricciones son históricas, cronicas, habituales, intermitentes... y que sus vecindarios no ponen el grito en el cielo, como los madrileños. Pero es que Madrid ha presumido siempre, y con razon, de tener el agua más pura y fina del mundo, cristalina y abundante. Ahora, en cambio, se abre el grifo y suelta un gemido de aire o, en el mejor de los casos, un chorro de agua poco cla-

ra, «opalina», o terrosa. Y menos mal que las restricciones no irán a mayores, según parece, porque ya está entrando en los embalses que abastecen a Madrid mayor cantidad de agua que la que ac tualmente se consume. De no ha-berse realizado los cortes del suministro, las reservas hubieran que dado totalmente agotadas el 10 de enero, y por dichos embalses hubiera podido pasarse ahora a pie en-

No ha llovido aún con la intensidad que se esperaba o que se deseaba. Los temporales han sido más bien de frío que de agua. Cuando en la capital llueve, nieva en la sierra, que es la que vierte el preciado y precioso líquido en las presas. Pe ro esa nieve, por copiosa que sea, de momento no alivia la situacion, porque no empezará a fundirse hasta el mes de mayo. La lluvia solavar las calles pavimentadas, con-

MANAGEMENT STATEMENT STATE

vertir en barrizales las no urbanis zadas y limpiar de los posos y cie-nos al Manzanares.

El director del Canal de Isabel II ha manifestado que la situación actual (con restricciones) es tranquilizadora. Madrid puede dispo-ner, de aqui a primeros de marzo, de 450.000 a 500.000 litros diarios de agua, es decir, de unos 200 litros por habitante y día. Entre tanto, es de confiar que llueva más in-

tensamente que hasta ahora. Menos mal que gracias a las previ-siones del Gobierno, las restricciones de energia elèctrica no van a acompañar a las de agua, como se temia, pues la situacion de los pan-tanos es también angustiosa. Aunque en el pasado año han aumen-tado su capacidad hidroeléctrica, la sequia ha reducido su disponibilidad de 5.524 millones de kilovatios-hora, el 15 de diciembre de 1963. a 3.695 millones, en igual fecha de 1964.

Madrid, que con el Canal de Isabel II dispuso de agua abundantisima antes del gigantesco estirón de los últimos años, corre el riesgo de que se repita la penuria en los próxi-mos años venideros, porque los pro-yectos de embalses, canales, tuberias, etc., se flevan con una parsi-monia desesperante.

En 1958 se prometió solemnemente que en lo sucesivo no se repetirian las restricciones de agua, porque las importantes obras de inmediata realización asegurarian el normal abastecimiento para su creciente población.

in efecto, el Canal de Isabel II tiene hechos sus estudios y planes y dis-pone de recursos, y el Ministerio de Obras Públicas da toda clase de facilidades. Pero han pasado seis años y sólo se ha construido uno de los varios embalses previstos. En fin, la situación tiene que resolverla la Providencia. Confie mos en lo que falta de enero, el mes estadisticamente más lluvioso, según se ha asegurado, para nuestro consuelo. Que no nos falle tambien Santa Estadistica.

REPORTAJES "DIARIO-DIA"

Todavía hay "fábricas"

de amuletos contra el

UNA SUPERSTICION QUE PERVI-VE EN PLENA ERA ESPACIAL

DOMINA NO SOLO ENTRE LAS CLASES MENOS FAVORECIDAS, SINO TAMBIEN ENTRE PERSO-NAS DE CIERTA ILUSTRACION Y NIVEL SOCIAL

GENERALMENTE SE PRETENDE COMBATIR CON ESTOS AMULE-TOS DIVERSAS ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

Por Miguel GARCIA DE MORA

La clásica herradura contra la mala suerte, que ha sido negocio para tantos avispados comerciantes

Ayudaron a nacer a treinta tiburones

AMULETOS DE ENCARGO

remedio. El mal de ojo suele «aco-meter» a los niños (¡y aún a los ma-

yorcitos!) en cualquier tiempo; pero

sobre todo, en el verano. Cuando, por

que les han «echado» mal de ojo. En

Nueva York, 9.-El huque guardacostas norteamericano «Rock- en el establecimiento de un amigo, way», que se encuentra prestando servicios de vigilancia para la navegación aérea, ha informado que miembros de su tripulación han ayudado a dar a luz a un tiburón hembra, a la que tuvieron que hacer la cesárea, y que los 30 tiburones recién nacidos se encuentran bien, pero que la madre ha muerto.

El «Cutter» se encontraba a unas 1.350 millas al sureste de Nueva York, cuando comunicó la noticia y regresaba a su base después de tomar parte en su servicio normal de vigilancia, cuando envió el siguiente mensaje: «30 tiburones felizmente nacidos gracias operación cesárea. Cada uno aproximadamente 30 centímetros largo. Todo ha ido bien, pero la madre ha muerto».

Funcionarios del servicio de guardacostas suponen que uno de los tripulantes del «Rockway» pescó el tiburón y que después de izarlo a cubierta se decidieron a abrir el vientre, al observar su estado.

Los tripulantes pidieron instrucciones para cuidar de los tiburones recién nacidos y el «Aquarium» de Nueva York, indicó lo que debían hacer con ellos. Más tarde, los 30 escualos irán a alojarse en el Aquarium de esta ciudad.-Efe.

gue mucha gente creyendo en el lla-mado «mal de ojo», y en su oportuno

Y como, según Lope de Vega, al

existen algunas fábricas de baratijas que no desdeñan hacer amuletos o higas, ya de azabache, ya de coral o de cualquier otra materia. Naturalconstruyen, y hasta por encargo. No hace mucho que nos hallábamos cuando llegó una señora no exenta de respetabilidad, tirando a distinguida, idiosincrasia que solicitó la confección de una higa difícil arraigo.

lo de las fábricas en cuestión, aunque hemos de advertir nuestra ignorancia sobre si las fábricas hacen adornitos al buen tuntún, y el que los tome por amuletos contra el ojo, que los tome o si es que ¡huy!, los producen ex-profeso.

sas increibles de los tiempos de maricastaña que no riman con los de la conquista del espacio.

Pero que hemos de creerlas, puesto oue existen y se perpetúan... Uno no se acuerda, pero no aseguraríamos si no tuylmos alguna vez una higa contra el mal da cia.

COLGAJO INUTIL Un vecino del dueño de la tienda a que nos referimos parece que los com-

pone monisimos, de cuerno de cabra otras reses, pero sin que su bárbaro origen se delate, por supuesto en otra cosa que no sea en la dureza. Les coloca luego una presillita o arete de metal plateado, de modo que puedan pender de una cadena o colgarse con un imperdible, y ya no falta sino que la criatura de turno, por los hados adversos para tales enfermedades de «generación espontanea», se lo fijen sobre el inocente pecho para librarle del «ojimal». Es ésta una especialidad de la pequeña industria que nos asombra. En verdad se dice que todos los días son de aprender.

Las personas candorosas gión!- no se dan cuenta de que el amuleto no vale para nada, y de que el rostro macilento, la desgana o el virus intestinal siguen su curso «a pesar» de la higa; no se percatan de que confieren al chismecito, para físico, las propiedades de un medicamento célebre, y para lo espiritual, la sagrada categoría de un escapulario. En todo caso, ellas suponen que el colgajo, aunque no obre milagros, tampoco lastima.

LA INQUEBRANTABLE CONFIANZA DEL VULGO

Como quiera que sea, lo mismo si el enfermito se cura «de pura coincidencia» (ellas afirmaran siempre que la cosa ha sido mano de santo)... como si no, la inefable confian-za del vulgo en sus virtudes no se perderá nunca, pues cae dentro de la idiosincrasia popular, y esto tiene

a no recordamos qué modelito, para el amuleto o la higa sean privativos un nieto suyo recién nacido. Y no hablemos, repetimos, de que un nieto suyo recién nacido.

Nosotros nos quedamos lelos, pues estábamos en la idea de que las famosas higas hacianse en la propia casa —confección casera— y no en un taller, y adrede... Luego, supimos lo de las fábricas en cuestión, aunque hemos de advertir nuestra ignaran.

contra el mal de ojo...

(Un reportaje especial para Agencia FIEL. --- Prohibida la reproducción).

M.C.D.2022

VEA Y OIGA EL PROGRAMA CON

PROGRAMA PARA EL DIA 15

SOBREMESA .- 1,00: Avance de Telediario; 1,03: Cristina. Telefilm; 1,30: El mundo en que vivimos; 2,50: En antena... Entrevista; 3,00: Telediario; 3,20: Punto de vista; 3,30: La pequeña Dorrit (capítulo V); 3,50: Revista para la mujer; 4,00: Dick Powell. Telefilm; 5,00:

NOCHE.-7,00: Avance de Telediario; 7,03: Inglés para todos; 7,30: Las artes y las letras; 7,45: Geografía de la cultura; 7,55: Información cultural; 8,00: Foro TV; 8,30: Lección de ocio; 8,50: Dibujos animados; 9,00: ¡Pobre diablo!; 9,30: Edición especial; 9,45: Telediario; 10,00: Rompeolas; 11,00: Tras la puerta cerrada: «La mujer fantasma (II); 12,00: Telediario despedida y cierra 12,00: Telediario, despedida y cierre.

W «ESTAMOS ASISTIENDO AL NACIMIENTO DE UN NUEVO TIPO DE CRIMINAL».

do del mar.

UN NAVIO DEL SIGLO XIX

Este parque submarino se encuen-

*** «EL CRIMINAL MAS DURO,** VIOLENTO Y CINICO ES EL SITUADO ENTRE LOS 15 Y LOS 18 AÑOS».

*** «EN ESTADOS UNIDOS, CADA** 26 SEGUNDOS HAY UN ROBO Y CADA 40 MINUTOS UN DE-

LITO DE SANGRE».

profesor don JUAN DEL ROSAL La Justicia cuenta ahora en España con un nuevo auxiliar: 4 Instituto de Criminologia, creado potr Orden del 3 de agosto del pasado a no. Para dirigirlo ha sido designado el profesor don Juan del Rosal, cat edrático de Derecho de Madrid desde 1957. Don Juan del Rosal es el delegado español en la Sociedad Internacional de Criminologia, organo de la UNESCO, minología, organo de la UNESCO, sobre temas de actualidad. Concreta-

FEBRERO COMENZARA A FUNCIONAR

EL INSTITUTO DE CRIMINOLOGIA

El título que otorgue tendrá

validez internacional

Entrevista con su director, el

minología, órgano de la UNESCO, con sede en París.
—El Instituto —comienz a diciéndo-

en ambientes relacionados con la cri- tudios? legislador en el conocimiento de la estas faceta de la criminalidad.

-Obtendrá un perfeccionamiento

¿Qué es el Instituto de Crimino--Un órgano universitario con una Instituto finalidad práctica: la de asesor de -¿Cué

en especial, con la española.

leves y aplicar los códigos penales. gano formativo para cuantos quieren llegar hasta él. Para el primer curso, llegar hasta el. Para el primer curso, el elemental, no se exige ningún requisito. Se espera que lo sigan muchos funcionarios de policía, prisiones, guardia civil, y todos aquellos, en fin, que puedan tener interés en un perfeccionamiento de sus conocimientos. El curso de investigación estará reservado a licenciados universitarios que atravesamos, en los momentos que atravesamos, en los momentos que atravesamos, en los mustales descomposición de una serie

gran ventaja sobre los del resto del rición de nuevas formas de crimina-mundo. La mayoría de ellos suelen les. ser especulativos. El nuestro será esencialmente práctico.

ANTECEDENTES

del Instituto los encontramos en la vimos en un mundo podrido, en una reunión que tuvimos en 1954 los De- sociedad en crisis, que favorece y ali-

Tendrá su base en las disciplinas venil? -¿Cuáles son sus fines?

-La causa primordial son los nogares deshechos. El joven no encuentra en su casa lo que necesita. Los los los nogares deshechos.

tos problemas se relacionem con ella, en sus funciones, para las que supon-en especial, con la española. por la Sociedad Internacional de Crininología, a la que estará unido el

finalidad practica: la de asesor de las instituciones encargadas de hacer las leves y anlicar los códigos penales.

—El de Cambridge. Se preocupa de

profesor Radzinowicz alrededor del mundo, para que la estudiase en cuan-

arios. –El Instituto español tendrá una de factores está dando lugar a la apa-

-Como consecuencia del progreso se está desarrollando un nuevo tipo de criminal: el económico. Es el que en Estados Unidos llaman «criminalidad del cuello duro». Junto a ella, la España es uno de los países con delincuencia juvenil, que toma cada mas antecedentes en estudios crimi-nológicos. En 1903 funcionaba ya una recesaria una gran labor social, pero cuela de Criminología. sincera, auténtica, no superficial, co-Los antecedentes más inmediatos mo se hace en muchas ocasiones. Vi-

padres han sido sustituidos por diversos medios de radioaudición: la radio, la televisión, el cine. Por otra parte, el joven ha de sufrir una gran incomprensión de la sociedad. No se le conoce, se le contempla con una official es actualmente el mejor mentalidad inadecuada. Es un defecto del proceso histórico actual. Yo creo que las relaciones humanas actuales tienen que cambiar totalmente, tiene que haber una transformación abso-luta. No le hablo de cambios próxi-

mos, sino a largo plazo. -¿Cómo es el delincuente juvenil? —El criminal más duro, el más vio-lento y más cínico. Sobre todo, los situados entre los 15 y los 18 años. Son los que llamamos «jóvenes adullos de criminales se daba entre los 20 y los 25 años.

LA CRIMINALIDAD EN ESPAÑA

El índice de criminalidad en España es inferior de las de otros países, no alcanza los caracteres alarmantes

tunadamente de las cifras norteamericanas, por ejemplo cada 26 segundos hay un robo, cada 2 minutos un robo de coche y cada 40 minutos, un delito de sangre. En Francia, cada 2 minutos hay un robo y cada 10 una apro-

-¿Qué tipo de delitos se da con -Sin duda alguna, los delitos contra la propiedad, que se registran con una frecuencia de seis a siete veces superior a las de cualquier otra clase. Esto tiene una explicación muy sencilla: En España el hurto de una cantidad insignificante, como son 500

pesetas, es delito, mientras que en muchos países el hurto no se persigue más que a instancia de parte.

—Cara al futuro, ¿qué se prevé?

—El problema empieza a tomar ahora un sesgo muy diferente al de años anteriores. El desarrollo económico tiere dos vertientes; nor un la mico tiene dos vertientes; por un la-do es un freno a los delitos contra e propiedad, pero favorece la crimi-alidad económica, que ya empieza a dejarse sentir, y que es bastante pe-

Antes hemos hablado de delincuen-cia juvenil. Se ha dicho repetidas veces que era un problema inexistente en España.

-¿Es cierto ésto?
-Hasta cierto punto. Es verdad que el índice es menor que en la gran mayoría de los países, pero, sin embargo, empieza ya a preocupar, pu incesantemente. Es como el robo de coches, hasta ahora desconocido casi en España, y que está comenzando ya a ser frecuente. Son los inconvenientes del desarrollo, que

> J. González MOLPECERES %EUROPA PRESS»